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Lavoratori interinali al posto dei portuali ex art.17: ad Ancona scoppia la protesta

Liquidata l'articolo 17 dello scalo (C.L.P. Srl), l'Adsp marchigiana con il

benestare del Ministero dei Trasporti apre al ricorso alle agenzie di

somministrazione da parte delle imprese portuali ex art.16 e 17. Le

organizzazioni sindacali chiedono il ritiro 17 Luglio 2023 Il Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti ha dato all'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Adriatico Centrale che governa lo scalo di Ancona il proprio beneplacito a

derogare a quanto stabilisce la Legge portuale n.84 del 1994 in materia di

lavoro portuale sostituendo ruolo e funzione dell'agenzia ex art.17 con agenzie

di somministrazione per la fornitura di lavoro temporaneo. Questo infatti è ciò

che si legge in una lettera di convocazione diretta alle imprese portuali ex art.

16 e alle rappresentanze sindacali dei lavoratori Fit Cisl, Filt Cgil e Uiltrasporti

e firmata dal segretario generale dell'ente anconetano, Salvatore Minervino. Vi

si spiega che, "a seguito della messa in liquidazione della società Clp,

autorizzata allo svolgimento delle attività di fornitura di lavoro temporaneo ex

art.17 della legge 84/94 alle imprese portuali, questa Autorità ha interpellato il

Ministero vigilante () circa la possibilità di avviare - preliminarmente a ogni altra

determinazione - un'attività di ricognizione e monitoraggio presso le imprese di cui agli articoli 16 e 18 (imprese

portuali e terminalisti, ndr ), con riferimento all'effettivo fabbisogno di lavoro temporaneo da parte di tali imprese,

monitorando altresì periodicamente l'eventuale ricorso, in situazioni di ingenti picchi lavorativi, alle agenzie di

somministrazione di lavoro temporaneo". Al netto del fatto che il "fabbisogno lavorativo" dovrebbe essere ben

presente a ogni Autorità di sistema portuale, che pure dovrebbe revisionarlo annualmente (art.8, c.3 lettera s) e c. 3-

bis della legge portuale), è l'ultima frase a costituire l'evidente contraddizione con la legge vigente che il Ministero dei

Trasporti avrebbe autorizzato nel suo parere alla port authority marchigiana. La fornitura di manodopera temporanea

(art.17 cc 2 e 5) è infatti riservata a un'impresa autorizzata, da individuarsi a mezzo gara. O, quando ciò non sia

possibile, a un'agenzia promossa dalla stessa Adsp. Solo questi soggetti possono rivolgersi, in insufficienza

d'organico, a somministratori di manodopera esterni, non né le imprese portuali né i terminalisti direttamente. In attesa

di ulteriori sviluppi (i destinatari della nota sono stati invitati dall'Adsp), con una nota congiunta le segreterie nazionali

di Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti, espressa "tutta la loro preoccupazione e contrarietà rispetto a un provvedimento che

mina fortemente i principi della L. 84/94 che individua, invero, negli art. 17 gli unici soggetti autorizzati a utilizzare le

agenzie di somministrazione", hanno chiesto alla port authority anconetana e al Ministero dei Trasporti (con

Assoporti) "di rivedere urgentemente la loro posizione in merito ritirando, in particolare, ogni atto propedeutico a

consentire alle imprese ex art. 16 e 18 L. 84/94
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la possibilità di ricorrere alle agenzie di somministrazione di lavoro temporaneo. Diversamente, le scriventi

organizzazioni sindacali si vedrebbero costrette a prendere una forte e ferma presa di posizione rispetto a un

provvedimento oltremodo destabilizzante nonché foriero di ulteriori tensioni e complicazioni". Nel momento in cui

scriviamo nel'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico Centrale, né il Ministero dei Trasporti si sono resi

disponibili a domande e maggiori approfndimento sulla questione.
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I primi speaker e gli sponsor già saliti a bordo del Business Meeting di SHIPPING ITALY
sui container

Per la prima volta saranno a confronto la domanda e l'offerta di spedizioni via

mare e via terra attraverso i porti italiani di Nicola Capuzzo 17 Luglio 2023

Prende concretamente e rapidamente forma il 2° Business Meeting

organizzato nel 2023 dai giornali online SHIPPING ITALY e SUPPLY CHAIN

ITALY dedicato al business del trasporto merci in container, sia via mare che a

terra. Si terrà il prossimo 13 Novembre a Milano e rappresenterà un innovativo

momento di confronto e di networking fra gli stakeholder attivi nel business dei

trasporti unitizzati ma soprattutto un appuntamento nuovo perchè metterà

faccia a faccia la domanda e l'offerta di servizi logistici. In platea e fra i relatori

saranno presenti i direttori della logistica di diverse imprese italiane che

racconteranno i propri case study, i suggerimenti e le critiche relative alle

rispettive esperienze nei servizi di spedizione delle merci in container. Un

nuovo punto di vista da ascoltare e grazie al quale cercare di costruire proficui

percorsi di sviluppo e collaborazione. Alcuni dei relatori che hanno già

confermato la loro partecipazione al prossimo Business Metting dedicato al

mercato dei container sono Zeno D'Agostino (Assoporti - Espo), Giulio

Schenone (Psa Genoa Investments), Augusto Cosulich (Fratelli Cosulich), Alice Arduini (Alix International) e Agostino

Gallozzi (Gallozzi Group), a cui si sommano i direttori della logistica di aziende come SKF, Saint Gobain, Madi

Ventura e Lavazza. I lavori si svolgeranno attraverso contributi tecnici di esperti e tavole rotonde dove a discutere

saranno come detto i protagonisti dell'industria (direttori dei trasporti e della logistica), delle compagnie di

navigazione, del terminalismo portuale, dell'autotrasporto, della retroportualità, della logistica e delle ferrovie. Il

progetto è quello di creare un nuovo momento di approfondimento sull'evoluzione recente del comparto rivolto sia agli

addetti ai lavori sia ai caricatori che quotidianamente utilizzano il box per spedire le proprie merci in import/export. I

temi oggetto di dibattito, oltre naturalmente al progressivo trend di integrazione verticale messo in atto da vettori

maittimi, terminalisti portuali e grandi spedizionieri, riguarderanno la competitività del sistema italiano e il crescente

utilizzo dell'intermodalità per allargare la sfera d'influenza della logistica italiana oltreconfine. Un'attenzione particolare

sarà dedicata alle scelte dei beneficial cargo owner in termini di esternalizzazione o meno della logistica e delle

spedizioni, la scelta del container rispetto ad altre unità di carico, la preferenza di determinate rese di vendita

Incoterms piuttosto che di altre, ecc.
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Nuovo servizio container intra-Med per One con i porti di Venezia, Trieste e Ancona

Secondo quanto annunciato da Psa Venice - Vecon avrà frequenza

settimanale e prenderà avvio da metà agosto di Redazione SHIPPING ITALY

17 Luglio 2023 Il terminal container Psa Venice - Vecon ha annunciato l'arrivo

di un nuovo servizio di linea ribattezzato Adriatic Israel Butterfly Loop (Aib) di

One - Ocean Network Express. L'alleanza delle tre compagnie di navigazione

giapponesi ha infatti reso noto che che a partire dal prossimo mese di agosto

scalerà il Psa Venice - Vecon con questo nuovo collegamento che unirà il

bacino dell'Adriatico con Israele, Egitto e Grecia e fornirà un nuovo gateway

per i clienti del mercato del Nord Est, tramite scali regolari con partenza e

arrivo ogni martedì. "Con questo nuovo servizio si conferma quindi la

strategicità dell'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico Settentrionale e

del nostro terminal Psa Venice - Vecon all'interno del corridoio Adriatico e

come accesso privilegiato per il mercato del Nord Italia" spiega il terminalista

veneziano. Il servizio Adriatic Israel Butterfly Loop prevede la seguente

rotazione: Damietta - Koper - Trieste - Venezia - Ancona - Pireo - Alessandria

- Damietta - Haifa - Ashdod - Damietta con prima partenza da Damietta il 16

Agosto 2023.
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Calo contenuto per il traffico container al Trieste Marine Terminal

Nei primi sei mesi dell'anno il terminal al Molo VII ha perso il 3,22% e il 2023

resta il secondo miglior anno di sempre di Redazione SHIPPING ITALY 17

Luglio 2023 Alla fine del primo semestre le statistiche di traffico del Trieste

Marine Terminal, il concessionario del Molo VII (controllato all'80% dal gruppo

Msc) dello scalo giuliano, hanno fatto registrare un calo del 3,22% nei Teu

movimentati, passati dai 378.112 dei primi sei mesi del 2022 ai 365.919 di

quest'anno. La diminuzione riflette un trend generale di ridimensionamento dei

volumi movimentati nei porti italiani e non solo ed è anzi inferiore a quanto sta

avvenendo nella stragrande maggioranza degli altri scali, a partire da quelli

dell'alto Tirreno dove le percentuali sono anche doppie peggio rispetto a quella

triestina. Dai dati pubblicati dal terminalista, infatti, emerge come il 2023 resti

per ora il secondo miglior anno della storia.
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Dal prossimo mese il servizio AIB della ONE scalerà al terminal Vecon di Venezia

Dal prossimo mese la compagnia di navigazione Ocean Network Express

(ONE) di Singapore, che è partecipata dalle tre principali compagnie

containerizzate giapponesi "K" Line, MOL e NYK, scalerà il terminal PSA

Venice - Vecon nel porto di Venezia nell'ambito del nuovo servizio Adriatic

Israel Butterfly Loop (AIB) che collegherà l'Adriatico con Israele, Egitto e

Grecia. La linea approderà al terminal veneziano con partenza e arrivo ogni

martedì. Il servizio prevede la seguente rotazione: Damietta, Koper, Trieste,

Venezia, Ancona, Pireo, Alessandria, Damietta, Haifa, Ashdod, Damietta.
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Nuova viabilità di Vado, conclusa la nuova rotatoria che collega Via alla Costa alla zona
artigianale

Attualmente le attività si concentrano nell'area adiacente alla ferrovia dove il

cantiere è attivo su due fronti Stanno proseguendo secondo cronoprogramma

i lavori di realizzazione del progetto di viabilità di Vado Ligure che, dopo la

conclusione dell'intervento nei pressi della galleria Carrara che consentirà

l'accesso al tratto in costruzione, ha visto completata anche la nuova rotatoria

che collega Via alla Costa alla zona artigianale. Proseguono, poi, le lavorazioni

sul terzo ramo che porterà verso il viadotto che verrà varato a fine mese.

Attualmente le attività si concentrano nell'area adiacente alla ferrovia dove il

cantiere è attivo su due fronti: lato ovest è in fase di realizzazione la rampa di

accesso al nuovo viadotto attraverso il getto di cemento armato, mentre nel

lato est è in corso l'assemblaggio dell'impalcato metallico attraverso il

fissaggio delle travi. Una volta completata questa fase e a seguito delle

verifiche da parte della direzione lavori, le campate, che assemblate avranno

una lunghezza di 20 metri e una larghezza di 10, saranno sollevate e posate

nella posizione di progetto. Grazie al rinnovato layout, la viabilità urbana

adiacente al "Molo 8.44" sarà potenziata e consentirà di migliorare la

separazione tra il traffico urbano e il traffico merci, agevolando la circolazione dei mezzi pesanti diretti in porto.

Savona News

Savona, Vado
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Nuova Diga Foranea, prendono forma le prime colonne di ghiaia

Le colonne da realizzare sono in tutto 70 mila e correranno lungo l'intero

perimetro della nuova diga Campo Prova 1 , hanno preso forma le prime

colonne di ghiaia che garantiranno stabilità al basamento su cui poggerà la

futura barriera. Le colonne da realizzare sono in tutto 70 mila e correranno

lungo l'intero perimetro della nuova diga. A oggi di colonne ne sono state già

realizzate circa 100. All'interno del Campo Prova 1, nel primo mese, ne

saranno realizzate circa 850 , con l'obiettivo di completarle tutte entro i

prossimi 17 mesi. Proseguono in parallelo a pieno ritmo anche le attività di

stesa della ghiaia sul fondale marino, dove sono state già posate circa

185.000 tonnellate di materiale, mediante impiego di una nave da 3.600

tonnellate di portata e due pontoni più piccoli da circa 700 tonnellate

complessive, che trasportano mediamente 3.000 tonnellate di ghiaia al giorno

e che hanno già effettuato in tutto circa 90 viaggi di andata e ritorno, partendo

da Piombino e Genova. La realizzazione delle colonne di ghiaia avviene

mediante un'innovativa tecnica che prende il nome di " Wet Top Feed - Blanket

Method ". La tecnica prevede l'impiego di una sonda vibrante, il vibroflot, una

sorta di ago lungo tra i 17 e i 21 metri . La sonda, agganciata a gru alte 40 metri e posizionate su piattaforme

galleggianti, i pontoni, viene portata sul fondale marino su cui è stato precedentemente posizionato uno strato di

ghiaia sufficientemente spesso per accogliere colonne di altezza di oltre 13 metri. Vibrando e mediante l'impiego di

getti d'acqua e aria combinati, la sonda penetra nel terreno e crea uno spazio di forma tubolare in cui

progressivamente scivola il materiale ghiaioso circostante. A mano a mano che la ghiaia scivola, la futura colonna

prende forma e viene progressivamente compattata. La Nuova Diga Foranea, il più grande intervento mai eseguito

per il potenziamento della portualità italiana, è una barriera il cui compito principale sarà proteggere il porto di Genova

dal moto ondoso. Opera unica nel suo genere in termini ingegneristici, nella sua configurazione finale sarà lunga 6.200

metri e andrà a sostituire la diga esistente, posizionandosi però a una distanza dalla banchina utile a consentire

l'accesso al porto anche alle moderne navi definite "Ultra large", che oggi subiscono limitazioni per il ridotto spazio di

manovra.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Tensione in porto, ipotesi Signorini a Iren, la lettera di protesta: "Vuoto decisionale e
crescita bloccata"

La protesta del consigliere regionale Pd Luca Garibaldi: "Abbiamo chiesto che

vengano auditi con urgenza tutti i livelli amministrativi competenti, il comitato di

gestione e il presidente Signorini" C'è tensione nel porto di Genova, con una

lettera scritta nei giorni scorsi da diversi rappresentanti degli enti locali

(Genova, Savona e Regione Liguria) nel Comitato di gestione dell'Autorità di

Sistema Portuale. La polemica riguarda l'azione del presidente Paolo Emilio

Signorini ed è diventata presto politica, con le reazioni della minoranza in

consiglio regionale e comunale: "È accaduto qualcosa di mai visto - dice Luca

Garibaldi, capogruppo Pd in Regione - con la lettera che denuncia un vuoto di

potere decisionale di cui soffre l'Ente che, di fatto, blocca ogni tipo di crescita.

Nella replica, il presidente Signorini dichiara di condividere le preoccupazioni:

dichiarazione che preoccupa ulteriormente, visto che del tema lui non

dovrebbe solo preoccuparsene ma principalmente occuparsene". I dem hanno

richiesto che vengano auditi con urgenza tutti i livelli amministrativi competenti,

il comitato di gestione e infine lo stesso Signorini. Il fermento a palazzo San

Giorgio è anche dovuto all'indiscrezione - a oggi mai smentita - che vorrebbe

Signorini come nuovo amministratore delegato di Iren, la cui nomina spetta a Genova. "Avevo sollevato la necessità

di un chiarimento, ma la smentita non è arrivata e qualche giorno fa il nome di Signorini è comparso tra la short list. Il

tutto nel silenzio più totale, non solo da parte del diretto interessato, ma anche da parte del sindaco di Genova"

commenta Garibaldi, che punta il dito sugli investimenti miliardari, pubblici e privati, sul piatto. Dalla diga al piano

regolatore portuale, si tratta infatti di un momento molto delicato non solo per lo sviluppo del porto ma anche per il

territorio e i cittadini, soprattutto del ponente: "Il sindaco di Genova - conclude Garibaldi - potrebbe proporre per un

ruolo una figura che in teoria dovrebbe realizzare entro il 2026 miliardi di opere e che invece pare voglia fare altro".

Insomma la paura è che si scateni una "tempesta perfetta" in grado di congelare il principale porto d'Italia in uno

scontro tra poteri, finendo con indebolire tutta la città.

Genova Today

Genova, Voltri
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Diga di Genova, 70mila colonne di ghiaia in 17 mesi

Garantiranno stabilità al basamento su cui poggerà la futura barriera Genova -

Nel cantiere "subacqueo" della nuova diga foranea di Genova (6200 metri)

continua il consolidamento del fondale. Nell'area identificata come Campo

Prova 1, hanno preso forma le prime colonne di ghiaia che garantiranno

stabilità al basamento su cui poggerà la futura barriera. Le colonne da

realizzare sono in tutto 70.000: ne sono state realizzate 100 nel Campo Prova

1 che ne avrà 850, con l'obiettivo di completarle tutte entro i prossimi 17 mesi .

Proseguono anche le attività di stesa della ghiaia sul fondale marino, dove

sono state posate circa 185mila tonnellate di materiale, con una nave e due

pontoni che garantiscono 3.000 tonnellate di ghiaia al giorno e che hanno già

effettuato 90 viaggi di andata e ritorno, partendo da Piombino e Genova. Lo

annuncia il consorzio Pergenova Breakwater, guidato da Webuild in

collaborazione con Fincantieri Infrastructure Opere Marittime, Fincosit e Sidra,

mentre a Rina sono affidatele attività di project management consulting. La

realizzazione delle colonne di ghiaia avviene mediante unainnovativa tecnica

che prende il nome di"Wet Top Feed - Blanket Method".

Ship Mag

Genova, Voltri



 

lunedì 17 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 35

[ § 2 2 2 2 5 5 0 7 § ]

In zona Bassette Nord, un nuovo maxi autoparco a servizio del porto di Ravenna: 200
piazzole per tir e un hotel

di Redazione - 17 Luglio 2023 - 17:20 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Un maxi autoparco a servizio del porto di Ravenna sorgerà nella zona

Bassette Nord. La commissione di gara nominata da Autorità di Sistema

Portuale del Mar Adriatico Centro-Settentrionale ha aggiudicato formalmente il

bando, da quasi 400 milioni di euro, a Ravenna Park, un raggruppamento

temporaneo di imprese nato per realizzare e gestire l'autoparco che sarà

dedicato ai tir, in servizio da e per lo scalo. Si tratta di una nuova area di sosta

e servizi per gli autotrasportatori in servizio nello scalo romagnolo. È quanto

riporta Shipping Italy, quotidiano on-line dedicato allo shipping e ai trasporti

marittimi. Malgrado in ballo ci fosse anche la gestione quarantennale

dell'infrastruttura, il consorzio è puramente edile e tutto lombardo. Alle due

società proponenti, le bresciane L&L Spa (sede legale a Bolzano) e Lucchini

Costruzioni Srl si sono aggiunte Consenergy Srl, Canobbio Group Srl

(entrambe bresciane) e Giudici Spa (Bergamo), specializzate rispettivamente

in impianti di distribuzione di energia elettrica e di pubblica illuminazione, in

impianti elettrici, domotici, idraulici e termoidraulici, antincendio, fotovoltaici e

in lavori edili e stradali. L'avviso di aggiudicazione non dà informazioni sull'offerta presentata, ma il bando prevedeva

un impegno di 18 milioni di euro per la realizzazione e un contributo dell'Adsp di circa 4 milioni, a fronte di una struttura

comprendente un hotel, 199 piazzole per tir, con ambiti di ristorazione, un piccolo market e foresteria. La cui gestione

si prevede frutti nei 40 anni 394,9 milioni di euro. Secondo il cronoprogramma - concludono da Shipping Italy -, il

completamento della struttura, nella quale si prevede siano impiegate 43 persone, dovrebbe richiedere poco più di tre

anni. In origine il rilascio della concessione era programmato per la fine dello scorso settembre, per cui lo slittamento

sui tempi inizialmente previsti - operatività parziale già entro fine anno - dovrebbe essere di circa 10 mesi.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Baccelli su Interporto Livorno: "Fare chiarezza, fare i lavori"

(AGENPARL) - lun 17 luglio 2023 Toscana Notizie Agenzia di informazione

della Giunta Regionale [www.toscana-notizie.it](https://phplist.servizi.tix.it/rt-

ToscanaNotizie/lt.php?

tid=fh1TWVNUAwVRUEgGDQFUFAQKBQkcBwQAVEhXWVJdDA9SUwZRUQRMVwJRXQEAW1IUA1ABABxSVw

cFSA5XUAkZDVBXU1JVU1UEUVZXS1AIUQBRB1IFHAUGVwFIAgUCXRlaDgVWTFQAAgsBB1EHA18FDQ) |

[Facebook](https://phplist.servizi.tix.it/rt-ToscanaNotizie/lt.php?

tid=fh1UB1ICAgQEU0gBBVwFFAQCUQEcXgcJUEgGV1QNVwsHVgNQVlJMVwJRXQEAW1IUA1ABABxSVwcFS

A5XUAkZDVBXU1JVU1UEUVZXS1AIUQBRB1IFHAUGVwFIAgUCXRlaDgVWTFQAAgsBB1EHA18FDQ) |

[Twitter](https://phplist.servizi.tix.it/rt-ToscanaNotizie/lt.php?

tid=fh1UA1IFBQRWBUgOUgleFAQFAQEcB1BVBEgPBVIPDVsFVwVSVlZMVwJRXQEAW1IUA1ABABxSVwcFSA

5XUAkZDVBXU1JVU1UEUVZXS1AIUQBRB1IFHAUGVwFIAgUCXRlaDgVWTFQAAgsBB1EHA18FDQ) |

[Instagram](https://phplist.servizi.tix.it/rt-ToscanaNotizie/lt.php?

tid=fh1RUVsHBAoHWUgFAwoHFARTBgIcXg0FCEhVVFVaV10EAgMEBlVMVwJRXQEAW1IUA1ABABxSVwcFSA

5XUAkZDVBXU1JVU1UEUVZXS1AIUQBRB1IFHAUGVwFIAgUCXRlaDgVWTFQAAgsBB1EHA18FDQ) |

[YouTube](https://phplist.servizi.tix.it/rt-ToscanaNotizie/lt.php?

tid=fh1UAwBZCQtQAEgEBQxWFARRDQYcXgxXBkhSWQhfAwpUUFVVVABMVwJRXQEAW1IUA1ABABxSVwcFS

A5XUAkZDVBXU1JVU1UEUVZXS1AIUQBRB1IFHAUGVwFIAgUCXRlaDgVWTFQAAgsBB1EHA18FDQ) ------------

--------- Baccelli su Interporto Livorno: "Fare chiarezza, fare i lavori" Scritto da Tiziano Carradori, lunedì 17 luglio 2023

alle 18:57 "La Regione Toscana ritiene che il rafforzamento del porto di Livorno e dei suoi collegamenti con la rete

ferroviaria siano obiettivo strategico da perseguire con determinazione, tanto da garantire con risorse regionali la

realizzazione di opere nazionali". E' questo il primo commento dell'assessore regionale alle infrastrutture e ai

trasporti, Stefano Baccelli, in merito alle polemiche che si sono scatenate sui lavori per l'interporto di Livorno ed in

particolare sul ritiro del finanziamento di 300 milioni da parte del Governo. "Facciamo chiarezza e partiamo - aggiunge

Baccelli - da ciò che ha fatto la Regione. Oltre a finanziare, per 20 milioni di euro su 27, la realizzazione dello

scavalco ferroviario di Livorno, ha garantito risorse per la progettazione pari a 2,5 milioni di euro per i collegamenti tra

Interporto e linea Collesalvetti Vada e per il by Pass di Pisa, cioè la tratta che unisce l'Interporto di Guasticce alla linea

Pisa-Vada via Collesalvetti e della bretella fra Collesalvetti-Vada e la linea Firenze-Pisa". E' sulla base di tali risorse

che è stata sviluppata la progettazione grazie alla quale circa un anno fa il Comitato interministeriale per la

Agenparl

Livorno
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programmazione economica e lo sviluppo sostenibile (Cipess) ha ricompreso nel contratto di programma di Rete

Ferroviaria Italiana 2022-2026 uno stanziamento di oltre 300 milioni di euro per i collegamenti ferroviari connessi al

porto di Livorno. "Proprio in questi giorni - sottolinea l'assessore Baccelli - a distanza di un anno e con la nuova

legislatura, viene sottoposto al Cipess il definanziamento per 299 milioni di euro degli stessi collegamenti ferroviari.

Noi non vogliamo che questi soldi prendano una strada diversa da quella che conduce a Livorno e al potenziamento

del suo porto e siamo intervenuti presso il Ministero chiedendo la massima attenzione sia per il completamento della

progettazione, da noi cofinanziata, che per il rifinanziamento dell'opera non appena sia resa cantierabile da parte di

Rete Ferroviaria Italiana, scongiurando ritardi realizzativi. E' questo che serve, non le polemiche o il rimpallo delle

responsabilità". Nei mesi scorsi l'opera era inserita da parte della Regione tra le proposte di priorità strategiche

infrastrutturali della rete
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ferroviaria nazionale. "Condividiamo un utilizzo efficace ed efficiente delle risorse - conclude Stefano Baccelli - e

rispetto alle dichiarazioni dell'onorevole leghista Elisa Montemagni non possiamo non segnalare che la competenza

della progettazione dell'opera è di livello nazionale, che tutti gli Enti del territorio toscano sono a disposizione per

fornire gli elementi utili alla definizione del progetto come lo stesso Cipe aveva rilevato, garantendo il finanziamento

dell'opera nel 2022, a parità del medesimo quadro conoscitivo di riferimento. Confidiamo quindi che il Ministero delle

Infrastrutture garantisca la risoluzione di eventuali difficoltà progettuali dell'opera nazionale ed il rifinanziamento della

stessa senza in alcun modo dubitare che ci sarà il massimo impegno da parte delle stesse strutture statali al fine di

evitare che ritardi progettuali siano un buon motivo per definanziare un'opera nel territorio toscano. Al contrario serve

riconfermare il finanziamento ed effettuare i lavori". --------------------- Toscana Notizie Agenzia di informazione della

Giunta Regionale Direttore responsabile: Sandro Vannini Registrazione 5101/2001 presso il Tribunale di Firenze.

Agenparl

Livorno
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Il Segretario generale dell'AdSP MTS, Matteo Paroli, al Caffé della Versiliana

La normativa ambientale in Italia non sempre funziona come dovrebbe. Anzi, a

volte, appare essere irrazionale e penalizzante per i porti italiani. E' questa la

convinzione espressa dal Segretario Generale dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Settentrionale, Matteo Paroli, al Caffé della Versiliana, il

celebre salotto culturale promosso e organizzato dalla Fondazione Versiliana

in collaborazione con il Comune di Pietrasanta e con il sostegno di Regione

Toscana e Toscana Promozione Turistica, oggi giunto alla sua 44esima

edizione. Nella Pineta di Marina di Pietrasanta, di fronte ad una selezionata

platea di persone, Paroli ha sottolineato quanto importante sia oggi «rivedere

certe spigolature della normativa di settore». Lo ha fatto in una vetrina

importante durante la quale, per la prima volta dalla sua istituzione, è stata

concessa ad una Autorità Portuale l'occasione di presentare da vicino le

potenzialità dei porti ricadenti nella propria circoscrizione (Livorno, Piombino,

Portoferraio, Rio Marina-Cavo e Capraia), le progettualità in corso (Dalla

Darsena Europa al Piano del Ferro e alle iniziative sul fronte della sostenibilità

ambientale), e le sfide da affrontare, non senza tralasciare alcuni aspetti critici

dovuti alla non sempre facile applicazione di determinati dettami normativi. Paroli ha affrontato il tema della tutela

ambientale parlando in particolar modo dell'opera di espansione a mare dello scalo labronico, con la quale il porto

mira ad acquisire nuovi traffici, salvaguardando quelli esistenti: «La Darsena Europa - ha ammesso - verrà realizzata

nel massimo rispetto dell'ambiente: sono stati pubblicati studi sulle dinamiche delle correnti marine, superficiali e

sottomarine, sull'impatto che queste opere potrebbero avere sull'eventuale erosione del territorio litoraneo e sulle

praterie di posidonia, che hanno una importanza strategica nel mantenimento dell'ambiente marino». Il segretario

generale dell'Ente portuale ha evidenziato come l'AdSP abbia sempre assegnato una attenzione particolare al tema

della sostenibilità ambientale, come dimostrano i risultati della campagna pluriennale di monitoraggio dell'aria avviata

a Livorno da Arpat nell'ambito del progetto comunitario Aer Nostrum, durante la quale non sono mai stati segnalati

sforamenti sulle emissioni di particolato, Nox e Anidride Carbonica, rispetto ai picchi massimi consentiti dalla

normativa nazionale. Allo stesso modo, con il blue agreement, è stato siglato con le compagnie armatoriali un

protocollo volontario finalizzato a mitigare gli effetti dell'inquinamento ambientale derivanti dal traffico marittimo, a

tutela della salute dei cittadini e dei lavoratori portuali. Purtroppo, è il messaggio che Paroli ha consegnato ai media

presenti all'evento, per quanto le Istituzioni si impegnino a rispettare le norme, non sempre la razionalità alberga nelle

normative ambientali. Il n.2 dei porti dell'Alto Tirreno lo dice con cognizione di causa prendendo ad esempio quanto

accadutogli nel corso della sua precedente esperienza

Il Nautilus

Livorno
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ad Ancona: «Quando ero segretario generale nell'AdSP del Mar Adriatico Centrale - ha ricordato - ci siamo

occupati di demolire 80 metri di diga foranea: l'obiettivo era quello di frantumare gli scogli della diga e utilizzarli per

rifiorire un'altra struttura di protezione del porto, posizionata a poche centinaia di metri di distanza: ebbene, abbiamo

avuto problemi incredibili perché la normativa ci imponeva di bonificare le scogliere, risultate contaminate dal sale

marino. Prima di rimuovere gli scogli e reintrodurli in un ambiente peraltro identico a quello da cui erano stati estratti,

abbiamo dovuto lavarli per decontaminarli dal sale». L'esempio è, secondo il segretario generale dell'AdSP di

Livorno, piuttosto lampante: «Pur rispettando pienamente l'ambiente, le normative di settore in Paesi come la Francia,

la Spagna, l'Olanda, non hanno quei momenti di cortocircuito come quelli che oggi tengono in apprensione i nostri

porti» ha aggiunto. Nel corso dell'appuntamento al Caffé della Versiliana, Paroli ha peraltro avuto modo di spiegare

quali ricadute abbiano, in termini economici e occupazionali, le attività portuali sul territorio circostante: «I porti del

Sistema - ha rammentato - danno lavoro a 9700 persone (16.800 con l'indotto). Il comparto portuale toscano ha 2000

dipendenti in più della più grande società di cooperative che opera sul nostro territorio, Unicoop Firenze (con i suoi

7800 dipendenti)» ha dichiarato. Quanto alle ricadute economiche: «I porti dell'Alto Tirreno generano l'1,5% del PIL

Il Nautilus

Livorno
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7800 dipendenti)» ha dichiarato. Quanto alle ricadute economiche: «I porti dell'Alto Tirreno generano l'1,5% del PIL

regionale, 3,1 miliardi di euro. Queste cifre danno una chiara dimensione di quale importanza abbiano a livello

territoriale i nostri porti». Tra gli argomenti affrontati anche quello delle ZLS, le Zone Logistchiche Semplificate istituite

con la legge 205 del 2017 e su cui la Regione Toscana, assieme all'AdSP, ha avviato l'iter per la loro istituzione nel

territorio regionale: «Le ZLS hanno come obiettivo quello di incentivare da parte del privato la possibilità di investire in

aree risultate sino ad oggi poco attrattive per una molteplicità di problemi, a cominciare da quelli procedurali e

amministrativi. Purtroppo, il fatto stesso occorra istituire delle zone logistiche semplificate per permettere ad un

imprenditore di fare il proprio lavoro, significa che in Italia fare logistica è più complicato di quanto non sia in altri

Paesi».
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AdSP MTS Paroli - Porti e Ambiente, "Normativa da applicare con intelligenza"

Il Segretario generale dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale Matteo Paroli al Caffé della Versiliana La normativa ambientale

in Italia non sempre funziona come dovrebbe, anzi, a volte, appare essere

irrazionale e penalizzante per i porti italiani E' questa la convinzione espressa

dal Segretario Generale dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale, Matteo Paroli, al Caffé della Versiliana, il celebre salotto

culturale promosso e organizzato dal la Fondazione Versi l iana in

collaborazione con il Comune di Pietrasanta e con il sostegno di Regione

Toscana e Toscana Promozione Turistica, oggi giunto alla sua 44esima

edizione. Nella Pineta di Marina di Pietrasanta, di fronte ad una selezionata

platea di persone, Paroli ha sottolineato quanto importante sia oggi «rivedere

certe spigolature della normativa di settore». Lo ha fatto in una vetrina

importante durante la quale, per la prima volta dalla sua istituzione, è stata

concessa ad una Autorità Portuale l'occasione di presentare da vicino le

potenzialità dei porti ricadenti nella propria circoscrizione (Livorno, Piombino,

Portoferraio, Rio Marina-Cavo e Capraia), le progettualità in corso (Dalla

Darsena Europa al Piano del Ferro e alle iniziative sul fronte della sostenibilità ambientale), e le sfide da affrontare,

non senza tralasciare alcuni aspetti critici dovuti alla non sempre facile applicazione di determinati dettami normativi.

Paroli ha affrontato il tema della tutela ambientale parlando in particolar modo dell'opera di espansione a mare dello

scalo labronico, con la quale il porto mira ad acquisire nuovi traffici, salvaguardando quelli esistenti: «La Darsena

Europa - ha ammesso - verrà realizzata nel massimo rispetto dell'ambiente: sono stati pubblicati studi sulle dinamiche

delle correnti marine, superficiali e sottomarine, sull'impatto che queste opere potrebbero avere sull'eventuale

erosione del territorio litoraneo e sulle praterie di posidonia, che hanno una importanza strategica nel mantenimento

dell'ambiente marino». Il segretario generale dell'Ente portuale ha evidenziato come l'AdSP abbia sempre assegnato

una attenzione particolare al tema della sostenibilità ambientale, come dimostrano i risultati della campagna

pluriennale di monitoraggio dell'aria avviata a Livorno da Arpat nell'ambito del progetto comunitario Aer Nostrum,

durante la quale non sono mai stati segnalati sforamenti sulle emissioni di particolato, Nox e Anidride Carbonica,

rispetto ai picchi massimi consentiti dalla normativa nazionale. Allo stesso modo, con il blue agreement, è stato

siglato con le compagnie armatoriali un protocollo volontario finalizzato a mitigare gli effetti dell'inquinamento

ambientale derivanti dal traffico marittimo, a tutela della salute dei cittadini e dei lavoratori portuali. Purtroppo, è il

messaggio che Paroli ha consegnato ai media presenti all'evento, per quanto le Istituzioni si impegnino a rispettare le

norme, non sempre la razionalità alberga nelle normative ambientali. Il
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n.2 dei porti dell'Alto Tirreno lo dice con cognizione di causa prendendo ad esempio quanto accadutogli nel corso

della sua precedente esperienza ad Ancona: «Quando ero segretario generale nell'AdSP del Mar Adriatico Centrale -

ha ricordato - ci siamo occupati di demolire 80 metri di diga foranea: l'obiettivo era quello di frantumare gli scogli della

diga e utilizzarli per rifiorire un'altra struttura di protezione del porto, posizionata a poche centinaia di metri di distanza:

ebbene, abbiamo avuto problemi incredibili perché la normativa ci imponeva di bonificare le scogliere, risultate

contaminate dal sale marino. Prima di rimuovere gli scogli e reintrodurli in un ambiente peraltro identico a quello da cui

erano stati estratti, abbiamo dovuto lavarli per decontaminarli dal sale». L'esempio è, secondo il segretario generale

dell'AdSP di Livorno, piuttosto lampante: «Pur rispettando pienamente l'ambiente, le normative di settore in Paesi

come la Francia, la Spagna, l'Olanda, non hanno quei momenti di cortocircuito come quelli che oggi tengono in

apprensione i nostri porti» ha aggiunto. Nel corso dell'appuntamento al Caffé della Versiliana, Paroli ha peraltro avuto

modo di spiegare quali ricadute abbiano, in termini economici e occupazionali, le attività portuali sul territorio

circostante: «I porti del Sistema - ha rammentato - danno lavoro a 9700 persone (16.800 con l'indotto). Il comparto

portuale toscano ha 2000 dipendenti in più della più grande società di cooperative che opera sul nostro territorio,

Unicoop Firenze (con i suoi 7800 dipendenti)» ha dichiarato. Quanto alle ricadute economiche: «I porti dell'Alto

Tirreno generano l'1,5% del PIL regionale, 3,1 miliardi di euro. Queste cifre danno una chiara dimensione di quale

importanza abbiano a livello territoriale i nostri porti». Tra gli argomenti affrontati anche quello delle ZLS, le Zone

Logistchiche Semplificate istituite con la legge 205 del 2017 e su cui la Regione Toscana, assieme all'AdSP, ha

avviato l'iter per la loro istituzione nel territorio regionale: «Le ZLS hanno come obiettivo quello di incentivare da parte

del privato la possibilità di investire in aree risultate sino ad oggi poco attrattive per una molteplicità di problemi, a

cominciare da quelli procedurali e amministrativi. Purtroppo, il fatto stesso occorra istituire delle zone logistiche

semplificate per permettere ad un imprenditore di fare il proprio lavoro, significa che in Italia fare logistica è più

complicato di quanto non sia in altri Paesi».
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L'AdSp MTS in vetrina' al Caffè della Versiliana

VIAREGGIO È la prima volta che l'Autorità di Sistema portuale del mar

Tirreno settentrionale viene invitata nella cornice de La Versiliana, il Festival

culturale che anima l'estate della Versilia. A portare la voce dell'Authority è

stato Matteo Paroli che intervistato dall'addetto stampa dell' Ente Marco

Casale ha affrontato alcune tematiche, come quella della normativa

ambientale che in Italia non sempre funziona come dovrebbe. Anzi, a volte,

appare essere irrazionale e penalizzante per i porti italiani. Questa la

convinzione portata avanti dallo stesso Segretario Generale dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale nel contesto del celebre

salotto culturale promosso e organizzato dalla Fondazione Versiliana, in

collaborazione con il Comune di Pietrasanta e con il sostegno di Regione

Toscana e Toscana Promozione Turistica, giunto alla sua 44esima edizione.

Nella Pineta di Marina di Pietrasanta, di fronte ad una selezionata platea di

persone, Paroli ha sottolineato quanto importante sia oggi rivedere certe

spigolature della normativa di settore. Lo ha fatto in una vetrina importante

durante la quale, per la prima volta dalla sua istituzione, è stata concessa ad

una Autorità Portuale l'occasione di presentare da vicino le potenzialità dei porti ricadenti nella propria circoscrizione

(Livorno, Piombino, Portoferraio, Rio Marina-Cavo e Capraia), le progettualità in corso (Dalla Darsena Europa al

Piano del Ferro e alle iniziative sul fronte della sostenibilità ambientale), e le sfide da affrontare, non senza tralasciare

alcuni aspetti critici dovuti alla non sempre facile applicazione di determinati dettami normativi. Paroli ha affrontato il

tema della tutela ambientale parlando in particolar modo dell'opera di espansione a mare dello scalo labronico, con la

quale il porto mira ad acquisire nuovi traffici, salvaguardando quelli esistenti: La Darsena Europa ha ammesso verrà

realizzata nel massimo rispetto dell'ambiente: sono stati pubblicati studi sulle dinamiche delle correnti marine,

superficiali e sottomarine, sull'impatto che queste opere potrebbero avere sull'eventuale erosione del territorio

litoraneo e sulle praterie di posidonia, che hanno una importanza strategica nel mantenimento dell'ambiente marino. Il

Segretario Generale dell'Ente portuale ha evidenziato come l'AdSP abbia sempre assegnato una attenzione

particolare al tema della sostenibilità ambientale, come dimostrano i risultati della campagna pluriennale di

monitoraggio dell'aria avviata a Livorno da Arpat nell'ambito del progetto comunitario Aer Nostrum, durante la quale

non sono mai stati segnalati sforamenti sulle emissioni di particolato, Nox e Anidride Carbonica, rispetto ai picchi

massimi consentiti dalla normativa nazionale. Allo stesso modo, con il blue agreement, è stato siglato con le

compagnie armatoriali un protocollo volontario finalizzato a mitigare gli effetti dell'inquinamento ambientale derivanti

dal traffico marittimo, a tutela della salute dei cittadini e dei lavoratori portuali. Purtroppo, è il messaggio che Paroli ha

consegnato ai media

Messaggero Marittimo

Livorno



 

lunedì 17 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 43

[ § 2 2 2 2 5 5 5 1 § ]

presenti all'evento, per quanto le Istituzioni si impegnino a rispettare le norme, non sempre la razionalità alberga

nelle normative ambientali. Il numero due dei porti dell'Alto Tirreno lo dice con cognizione di causa, prendendo ad

esempio quanto accadutogli nel corso della sua precedente esperienza ad Ancona: Quando ero Segretario Generale

nell'AdSP del Mar Adriatico Centrale ha ricordato ci siamo occupati di demolire 80 metri di diga foranea: l'obiettivo

era quello di frantumare gli scogli della diga e utilizzarli per rifiorire un'altra struttura di protezione del porto,

posizionata a poche centinaia di metri di distanza: ebbene, abbiamo avuto problemi incredibili perché la normativa ci

imponeva di bonificare le scogliere, risultate contaminate dal sale marino. Prima di rimuovere gli scogli e reintrodurli in

un ambiente peraltro identico a quello da cui erano stati estratti, abbiamo dovuto lavarli per decontaminarli dal sale.

L'esempio è, secondo il segretario generale dell'AdSP di Livorno, piuttosto lampante: Pur rispettando pienamente

l'ambiente, le normative di settore in Paesi come la Francia, la Spagna, l'Olanda, non hanno quei momenti di

cortocircuito come quelli che oggi tengono in apprensione i nostri porti ha aggiunto. Nel corso dell'appuntamento al

Caffé della Versiliana, Paroli ha peraltro avuto modo di spiegare quali ricadute abbiano, in termini economici e

occupazionali, le attività portuali sul territorio circostante: I porti del Sistema ha rammentato danno lavoro a 9700

persone (16.800 con l'indotto). Il comparto portuale toscano ha 2000 dipendenti in più della più grande società di

cooperative che opera sul nostro territorio, Unicoop Firenze (con i suoi 7800 dipendenti) ha dichiarato. Quanto alle

ricadute economiche: I porti dell'Alto Tirreno generano l'1,5% del PIL regionale, 3,1 miliardi di euro. Queste cifre

danno una chiara dimensione di quale importanza abbiano a livello territoriale i nostri porti.
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Ambiente, normativa non sempre agevole

La normativa ambientale in Italia non sempre funziona come dovrebbe. Anzi, a

volte, appare essere irrazionale e penalizzante per i porti italiani. E' questa la

convinzione espressa dal Segretario Generale dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Settentrionale, Matteo Paroli, al Caffé della Versiliana, il

celebre salotto culturale promosso e organizzato dalla Fondazione Versiliana

in collaborazione con il Comune di Pietrasanta e con il sostegno di Regione

Toscana e Toscana Promozione Turistica, oggi giunto alla sua 44esima

edizione.Nella Pineta di Marina di Pietrasanta, di fronte ad una selezionata

platea di persone, Paroli ha sottolineato quanto importante sia oggi «rivedere

certe spigolature della normativa di settore». Lo ha fatto in una vetrina

importante durante la quale, per la prima volta dalla sua istituzione, è stata

concessa ad una Autorità Portuale l'occasione di presentare da vicino le

potenzialità dei porti ricadenti nella propria circoscrizione (Livorno, Piombino,

Portoferraio, Rio Marina-Cavo e Capraia), le progettualità in corso (Dalla

Darsena Europa al Piano del Ferro e alle iniziative sul fronte della sostenibilità

ambientale), e le sfide da affrontare, non senza tralasciare alcuni aspetti critici

dovuti alla non sempre facile applicazione di determinati dettami normativi.Paroli ha affrontato il tema della tutela

ambientale parlando in particolar modo dell'opera di espansione a mare dello scalo labronico, con la quale il porto

mira ad acquisire nuovi traffici, salvaguardando quelli esistenti: «La Darsena Europa ha ammesso verrà realizzata nel

massimo rispetto dell'ambiente: sono stati pubblicati studi sulle dinamiche delle correnti marine, superficiali e

sottomarine, sull'impatto che queste opere potrebbero avere sull'eventuale erosione del territorio litoraneo e sulle

praterie di posidonia, che hanno una importanza strategica nel mantenimento dell'ambiente marino».Il segretario

generale dell'Ente portuale ha evidenziato come l'AdSP abbia sempre assegnato una attenzione particolare al tema

della sostenibilità ambientale, come dimostrano i risultati della campagna pluriennale di monitoraggio dell'aria avviata

a Livorno da Arpat nell'ambito del progetto comunitario Aer Nostrum, durante la quale non sono mai stati segnalati

sforamenti sulle emissioni di particolato, Nox e Anidride Carbonica, rispetto ai picchi massimi consentiti dalla

normativa nazionale. Allo stesso modo, con il blue agreement, è stato siglato con le compagnie armatoriali un

protocollo volontario finalizzato a mitigare gli effetti dell'inquinamento ambientale derivanti dal traffico marittimo, a

tutela della salute dei cittadini e dei lavoratori portuali.Purtroppo, è il messaggio che Paroli ha consegnato ai media

presenti all'evento, per quanto le Istituzioni si impegnino a rispettare le norme, non sempre la razionalità alberga nelle

normative ambientali. Il n.2 dei porti dell'Alto Tirreno lo dice con cognizione di causa prendendo ad esempio quanto

accadutogli nel corso della sua precedente esperienza ad Ancona:
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«Quando ero segretario generale nell'AdSP del Mar Adriatico Centrale ha ricordato ci siamo occupati di demolire

80 metri di diga foranea: l'obiettivo era quello di frantumare gli scogli della diga e utilizzarli per rifiorire un'altra struttura

di protezione del porto, posizionata a poche centinaia di metri di distanza: ebbene, abbiamo avuto problemi incredibili

perché la normativa ci imponeva di bonificare le scogliere, risultate contaminate dal sale marino. Prima di rimuovere

gli scogli e reintrodurli in un ambiente peraltro identico a quello da cui erano stati estratti, abbiamo dovuto lavarli per

decontaminarli dal sale».L'esempio è, secondo il segretario generale dell'AdSP di Livorno, piuttosto lampante: «Pur

rispettando pienamente l'ambiente, le normative di settore in Paesi come la Francia, la Spagna, l'Olanda, non hanno

quei momenti di cortocircuito come quelli che oggi tengono in apprensione i nostri porti» ha aggiunto.Nel corso

dell'appuntamento al Caffé della Versiliana, Paroli ha peraltro avuto modo di spiegare quali ricadute abbiano, in termini

economici e occupazionali, le attività portuali sul territorio circostante: «I porti del Sistema ha rammentato danno

lavoro a 9700 persone (16.800 con l'indotto). Il comparto portuale toscano ha 2000 dipendenti in più della più grande

società di cooperative che opera sul nostro territorio, Unicoop Firenze (con i suoi 7800 dipendenti)» ha

dichiarato.Quanto alle ricadute economiche: «I porti dell'Alto Tirreno generano l'1,5% del PIL regionale, 3,1 miliardi di

euro. Queste cifre danno una chiara dimensione di quale importanza abbiano a livello territoriale i nostri porti».Tra gli

argomenti affrontati anche quello delle ZLS, le Zone Logistchiche Semplificate istituite con la legge 205 del 2017 e su

cui la Regione Toscana, assieme all'AdSP, ha avviato l'iter per la loro istituzione nel territorio regionale: «Le ZLS

hanno come obiettivo quello di incentivare da parte del privato la possibilità di investire in aree risultate sino ad oggi

poco attrattive per una molteplicità di problemi, a cominciare da quelli procedurali e amministrativi. Purtroppo, il fatto

stesso occorra istituire delle zone logistiche semplificate per permettere ad un imprenditore di fare il proprio lavoro,

significa che in Italia fare logistica è più complicato di quanto non sia in altri Paesi».
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Migranti, assegnato il porto di Livorno alla Geo Barents

La nave di Medici senza Frontiere ha a bordo 346 persone Assegnato il porto

di Livorno alle Geo Barents con 346 migranti a bordo. La nave di Medici senza

frontiere ha effettuato 12 salvataggi, undici dei quali su richiesta delle autorità

italiane. Undici imbarcazioni sono partite dalla Tunisia; 462 le persone salvate:

116 sono sbarcate a Lampedusa, 346 scenderanno nei prossimi giorni a

Livorno, il porto assegnato alla Geo Barents.
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Paroli: "I porti dell'Alto Tirreno generano l'1,5% del PIL regionale: 3,1 miliardi di euro"

Il segretario generale dell'AdSP ospite al Caffè della Versiliana: "La Darsena

Europa verrà realizzata nel massimo rispetto dell'ambiente" Pietrasanta - La

normativa ambientale in Italia non sempre funziona come dovrebbe. Anzi, a

volte, appare essere irrazionale e penalizzante per i porti italiani. E' questa la

convinzione espressa dal Segretario Generale dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Settentrionale, Matteo Paroli, al Caffé della Versiliana , il

celebre salotto culturale promosso e organizzato dalla Fondazione Versiliana

in collaborazione con il Comune di Pietrasanta e con il sostegno di Regione

Toscana e Toscana Promozione Turistica, oggi giunto alla sua 44esima

edizione. Nella Pineta di Marina di Pietrasanta Paroli ha sottolineato quanto

importante sia oggi «rivedere certe spigolature della normativa di settore». Lo

ha fatto in una vetrina importante durante la quale, per la prima volta dalla sua

istituzione, è stata concessa ad una Autorità Portuale l'occasione di presentare

da vicino le potenzialità dei porti ricadenti nella propria circoscrizione (Livorno,

Piombino, Portoferraio, Rio Marina-Cavo e Capraia), le progettualità in corso

(Dalla Darsena Europa al Piano del Ferro e alle iniziative sul fronte della

sostenibilità ambientale), e le sfide da affrontare, non senza tralasciare alcuni aspetti critici dovuti alla non sempre

facile applicazione di determinati dettami normativi. Paroli ha affrontato il tema della tutela ambientale parlando in

particolar modo dell'opera di espansione a mare dello scalo labronico, con la quale il porto mira ad acquisire nuovi

traffici, salvaguardando quelli esistenti: « La Darsena Europa - ha ammesso - verrà realizzata nel massimo rispetto

dell'ambiente: sono stati pubblicati studi sulle dinamiche delle correnti marine, superficiali e sottomarine , sull'impatto

che queste opere potrebbero avere sull'eventuale erosione del territorio litoraneo e sulle praterie di posidonia, che

hanno una importanza strategica nel mantenimento dell'ambiente marino». Il segretario generale dell'Ente portuale ha

evidenziato come l'AdSP abbia sempre assegnato una attenzione particolare al tema della sostenibilità ambientale,

come dimostrano i risultati della campagna pluriennale di monitoraggio dell'aria avviata a Livorno da Arpat nell'ambito

del progetto comunitario Aer Nostrum, durante la quale non sono mai stati segnalati sforamenti sulle emissioni di

particolato, Nox e Anidride Carbonica, rispetto ai picchi massimi consentiti dalla normativa nazionale. Allo stesso

modo, con il blue agreement, è stato siglato con le compagnie armatoriali un protocollo volontario finalizzato a

mitigare gli effetti dell'inquinamento ambientale derivanti dal traffico marittimo, a tutela della salute dei cittadini e dei

lavoratori portuali. Purtroppo, è il messaggio che Paroli ha consegnato ai media presenti all'evento, per quanto le

Istituzioni si impegnino a rispettare le norme, non sempre la razionalità alberga nelle normative ambientali. Il n.2 dei

porti dell'Alto Tirreno
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lo dice con cognizione di causa prendendo ad esempio quanto accadutogli nel corso della sua precedente

esperienza ad Ancona: «Quando ero segretario generale nell'AdSP del Mar Adriatico Centrale - ha ricordato - ci

siamo occupati di demolire 80 metri di diga foranea: l'obiettivo era quello di frantumare gli scogli della diga e utilizzarli

per rifiorire un'altra struttura di protezione del porto, posizionata a poche centinaia di metri di distanza: ebbene,

abbiamo avuto problemi incredibili perché la normativa ci imponeva di bonificare le scogliere, risultate contaminate dal

sale marino. Prima di rimuovere gli scogli e reintrodurli in un ambiente peraltro identico a quello da cui erano stati

estratti, abbiamo dovuto lavarli per decontaminarli dal sale». L'esempio è, secondo il segretario generale dell'AdSP di

Livorno, piuttosto lampante: «Pur rispettando pienamente l'ambiente, le normative di settore in Paesi come la Francia,

la Spagna, l'Olanda, non hanno quei momenti di cortocircuito come quelli che oggi tengono in apprensione i nostri

porti» ha aggiunto. Nel corso dell'appuntamento al Caffé della Versiliana, Paroli ha peraltro avuto modo di spiegare

quali ricadute abbiano, in termini economici e occupazionali, le attività portuali sul territorio circostante: «I porti del

Sistema - ha rammentato - danno lavoro a 9700 persone (16.800 con l'indotto). Il comparto portuale toscano ha 2000

dipendenti in più della più grande società di cooperative che opera sul nostro territorio, Unicoop Firenze (con i suoi

7800 dipendenti)» ha dichiarato. Quanto alle ricadute economiche: «I porti dell'Alto Tirreno generano l'1,5% del PIL

regionale, 3,1 miliardi di euro. Queste cifre danno una chiara dimensione di quale importanza abbiano a livello

territoriale i nostri porti». Tra gli argomenti affrontati anche quello delle ZLS, le Zone Logistiche Semplificate istituite

con la legge 205 del 2017 e su cui la Regione Toscana, assieme all'AdSP, ha avviato l'iter per la loro istituzione nel

territorio regionale: «Le ZLS hanno come obiettivo quello di incentivare da parte del privato la possibilità di investire in

aree risultate sino ad oggi poco attrattive per una molteplicità di problemi, a cominciare da quelli procedurali e

amministrativi. Purtroppo, il fatto stesso occorra istituire delle zone logistiche semplificate per permettere ad un

imprenditore di fare il proprio lavoro, significa che in Italia fare logistica è più complicato di quanto non sia in altri

Paesi».
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Anche Corsica Ferries ricorrerà a personale extracomunitario a bordo

In definizione l'accordo col sindacato dopo il tentativo, vano, di bissare

l'imbarco di personale senza libretto. Sconfitta innanzi la Corte dei conti:

all'Elba la compagnia è agente contabile a tutti gli effetti 17 Luglio 2023

Dovrebbe essere chiuso in queste ore l'accordo fra Corsica Ferries e i

sindacati confederali Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti per l'applicazione di quanto

previsto dal Decreto Lavoro. Si tratta della norma che consente anche ai

traghetti iscritti al Registro Internazionale di mantenerne i benefici fiscali e

contributivi pur derogando alle ordinarie norme di imbarco (personale

esclusivamente comunitario sulle rotte di cabotaggio) con l'ingaggio di una

quota dell'equipaggio - concordata appunto col sindacato in termini di quantità

(non oltre il 20%) e figure - fra marittimi extracomunitari. Nelle scorse

settimane i primi accordi in tal senso sono stati raggiunti dal Gruppo Grimaldi e

da Grandi Navi Veloci. Per Corsica Ferries i tempi sono stati più dilatati,

perché, secondo quanto ricostruito da SHIPPING ITALY, la compagnia

avrebbe in un primo tempo chiesto al Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti l 'autorizzazione ad imbarcare personale senza libretto di

navigazione, sulla scorta di quanto fu deciso l'estate scorsa per fronteggiare la carenza di personale nel picco estivo

di attività dei traghetti. Una strada che Corsica Ferries avrebbe intrapreso alla luce dell'impossibilità di applicare il

Decreto Lavoro sulle linee di cabotaggio francese, dove la deroga sugli extracomunitari non è ovviamente ammessa.

In un primo momento, per quanto l'imbarco di personale di libretto fosse stato consentito fino al settembre 2022, il

Ministero avrebbe anche rilasciato l'autorizzazione (peraltro richiesta senza previo passaggio sindacale), salvo poi

revocarla nel giro di poche ore. Corsica Ferries ha quindi avviato la pratica per l'imbarco di extracomunitari,

prospettandone presumibilmente un maggior utilizzo in Italia con riposizionamento del personale comunitario sulle

rotte francesi. Nel frattempo la compagnia ha perso un ricorso innanzi la sezione giurisdizionale per la Regione

Toscana della Corte dei Conti sulla natura di 'agente contabile'. L'azione legale era stata avviata per impugnare un

decreto con cui la Corte, su istanza della Procura (della Corte dei Conti), nel marzo 2022 aveva dato un termine

perentorio di 90 giorni alla compagnia "per rendere i conti giudiziali delle somme riscosse negli esercizi 2016, 2017,

2018, 2019, 2020 e 2021 a titolo tariffe/tasse di sbarco per conto dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale". La lite rimanda al burrascoso rapporto fra Corsica Ferries e l'Adsp toscana, che, anche in sede di

riassegnazione degli slot, aveva contestato alla società armatoriale irregolarità varie nella sua veste di 'agente

contabile' per conto dell'ente, soggetto, cioè, chiamato sulla base della concessione all'esecuzione dei collegamenti

non solo alla riscossione, ma anche a puntuali rendicontazione e versamento delle tariffe sui passeggeri imposte

dall'ente

Shipping Italy

Livorno



 

lunedì 17 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 50

[ § 2 2 2 2 5 5 1 0 § ]

per la copertura dei servizi ai medesimi a Piombino e all'Elba (il relativo contenzioso amministrativo si era risolto in

primo grado a favor e dell'Adsp). Sentenziando che "la circostanza di riscossione del denaro di spettanza di un ente

pubblico rappresenta il presupposto necessario e sufficiente per far assumere al soggetto incaricato di tale attività per

conto dell'ente la qualifica di agente contabile, con conseguenti doveri e responsabilità", la Corte ha ora rigettato il

ricorso di Forship (titolare di Corsica Ferries) contro il ricorso che le aveva intimato "la resa dei conti giudiziali delle

somme riscosse negli esercizi 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 e 2021 a titolo tariffe/tasse di sbarco per conto

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, Ufficio Territoriale Portuale di Piombino".
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Porti e ambiente: Paroli e il racconto degli scogli lavati dal sale

"Il fatto stesso che occorra istituire delle zone logistiche semplificate per

permettere a un imprenditore di fare il proprio lavoro, significa che in Italia fare

logistica è più complicato di quanto non sia in altri Paesi" di Redazione

SHIPPING ITALY 17 Luglio 2023 "La normativa ambientale in Italia non

sempre funziona come dovrebbe. Anzi, a volte, appare essere irrazionale e

penalizzante per i porti italiani". Questa la convinzione espressa dal segretario

generale dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale,

Matteo Paroli, al Caffé della Versiliana, il salotto culturale promosso e

organizzato dalla Fondazione Versiliana in collaborazione con il Comune di

Pietrasanta e con il sostegno di Regione Toscana e Toscana Promozione

Turistica giunto alla sua 44esima edizione. Nell'occasione Paroli ha

sottolineato quanto importante sia oggi "rivedere certe spigolature della

normativa di settore". Lo ha fatto in una vetrina importante durante la quale,

per la prima volta dalla sua istituzione, è stata concessa a un'Autorità Portuale

l'occasione di presentare da vicino le potenzialità dei porti ricadenti nella

propria circoscrizione (Livorno, Piombino, Portoferraio, Rio Marina-Cavo e

Capraia), le progettualità in corso (dalla Darsena Europa al 'Piano del ferro' e alle iniziative sul fronte della sostenibilità

ambientale), e le sfide da affrontare, non senza tralasciare alcuni aspetti critici dovuti alla non sempre facile

applicazione di determinati dettami normativi. Paroli ha affrontato il tema della tutela ambientale parlando in particolar

modo dell'opera di espansione a mare dello scalo labronico, con la quale il porto mira ad acquisire nuovi traffici,

salvaguardando quelli esistenti: "La Darsena Europa - ha ammesso - verrà realizzata nel massimo rispetto

dell'ambiente: sono stati pubblicati studi sulle dinamiche delle correnti marine, superficiali e sottomarine, sull'impatto

che queste opere potrebbero avere sull'eventuale erosione del territorio litoraneo e sulle praterie di posidonia, che

hanno una importanza strategica nel mantenimento dell'ambiente marino". Il segretario generale dell'Ente portuale ha

evidenziato "come l'Adsp abbia sempre assegnato un'attenzione particolare al tema della sostenibilità ambientale,

come dimostrano i risultati della campagna pluriennale di monitoraggio dell'aria avviata a Livorno da Arpat nell'ambito

del progetto comunitario Aer Nostrum, durante la quale non sono mai stati segnalati sforamenti sulle emissioni di

particolato, Nox e Anidride Carbonica, rispetto ai picchi massimi consentiti dalla normativa nazionale". Allo stesso

modo, "con il blue agreement, è stato siglato con le compagnie armatoriali un protocollo volontario finalizzato a

mitigare gli effetti dell'inquinamento ambientale derivanti dal traffico marittimo, a tutela della salute dei cittadini e dei

lavoratori portuali". Purtroppo, è il messaggio che Paroli ha consegnato ai media presenti all'evento, per quanto le

istituzioni si impegnino a rispettare le norme, non sempre la razionalità alberga nelle
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normative ambientali. Il n.2 dei porti dell'Alto Tirreno lo dice prendendo ad esempio quanto accadutogli nel corso

della sua precedente esperienza ad Ancona: "Quando ero segretario generale nell'Adsp del Mar Adriatico Centrale -

ha ricordato - ci siamo occupati di demolire 80 metri di diga foranea: l'obiettivo era quello di frantumare gli scogli della

diga e utilizzarli per rifiorire un'altra struttura di protezione del porto, posizionata a poche centinaia di metri di distanza:

ebbene, abbiamo avuto problemi incredibili perché la normativa ci imponeva di bonificare le scogliere, risultate

contaminate dal sale marino. Prima di rimuovere gli scogli e reintrodurli in un ambiente peraltro identico a quello da cui

erano stati estratti, abbiamo dovuto lavarli per decontaminarli dal sale". L'esempio è, secondo il segretario generale

dell'Adsp di Livorno, piuttosto lampante: "Pur rispettando pienamente l'ambiente, le normative di settore in Paesi

come la Francia, la Spagna, l'Olanda, non hanno quei momenti di cortocircuito come quelli che oggi tengono in

apprensione i nostri porti" ha aggiunto. Tra gli argomenti affrontati anche quello delle Zone Logistiche Semplificate

(Zls) istituite con la legge 205 del 2017 e su cui la Regione Toscana, assieme all'Adsp, ha avviato l'iter per la loro

istituzione nel territorio regionale: "Le ZLS hanno come obiettivo quello di incentivare da parte del privato la possibilità

di investire in aree risultate sino ad oggi poco attrattive per una molteplicità di problemi, a cominciare da quelli

procedurali e amministrativi. Purtroppo, il fatto stesso che occorra istituire delle zone logistiche semplificate per

permettere a un imprenditore di fare il proprio lavoro, significa che in Italia fare logistica è più complicato di quanto

non sia in altri Paesi".
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Infrastrutture: Ferrante "Rilanciare Napoli come principale hub logistico nel Mediterraneo"

(AGENPARL) - lun 17 luglio 2023 Infrastrutture: Ferrante "Rilanciare Napoli

come principale hub logistico nel Mediterraneo" "Oggi sono stato presso

l'Autorita' portuale di Napoli dove ho incontrato il presidente Dott. Annunziata e

l'ammiraglio Vella, direttore marittimo della Campania e della Capitaneria di

Porto di Napoli. L'occasione è stata utile per fare il punto sullo sviluppo

dell'infrastruttura portuale partenopea, PNRR e piano complementare, piano

regolatore, intermodalita' e rilancio di Napoli come principale hub logistico del

Mediterraneo. Una città in piena espansione economica e turistica deve poter

contare su infrastrutture moderne, efficienti e che forniscano servizi in linea

con le altre grandi metropoli costiere europee. Seguiranno a breve altri incontri

tecnici per valutare tutte le criticità con l'obiettivo di risolverle in piena sinergia

con tutti gli attori istituzionali competenti. Se parte il Sud, si rilancia l'intero

sistema Paese!". E' quanto dichiara in una nota il deputato di Forza Italia e

sottosegretario di Stato alle Infrastrutture e trasporti, Tullio Ferrante. Ufficio

Stampa Gruppo Forza Italia -Berlusconi Presidente Camera dei deputati - Via

degli Uffici del Vicario n. 21 - 00186 - Roma.
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Federalberghi Capri: "Molo Beverello in condizioni disastrose, l'autorità portuale
intervenga subito"

"Intervenire subito sulle disastrose condizioni del Molo Beverello per mettere

'in sicurezza' turisti e pendolari che ogni giorno viaggiano fra Napoli e le isole.

Perché di messa in sicurezza dobbiamo parlare quando si costringe la gente a

lunghe attese in fila sotto il sole in un cantiere che sembra non avere più fine".

E' l'appello del presidente di Federalberghi Isola di Capri, Lorenzo Coppola, al

termine di un week end di fuoco dal punto di vista del clima che fa seguito alla

denuncia del regista Enrico Vanzina che si è imbattuto, suo malgrado, nelle

precarie condizioni del molo di imbarco napoletano fra lavori in corso e

biglietterie ospitate in containers. Un week end che fa da preludio al prossimo

agosto quando i 'numeri' al terminal saranno anche maggiori. "Vanzina ha solo

messo in evidenza quello che subisce ogni persona che deve giungere sulle

isole. Da oltre tre anni le biglietterie delle compagnie che operano anche sulle

tratte per una delle isole più famose al mondo sono ospitate in containers,

senza considerare i costi dei biglietti che possiamo definire esorbitanti ed

emessi anche grazie a un sistema di vendita online che 25 anni fa sarebbe

stato vecchio. Probabilmente la quasi assenza di concorrenza fra le aziende

che operano su Capri non le spinge a migliorare i servizi. Nel 2023 un porto deve essere comodo per chi arriva e

pratico per chi parte esattamente il contrario di quello che sono i porti di Napoli e Capri così come quello di Sorrento

di cui pure si servono i viaggiatori che si muovono fra Capri e la terraferma". Fin dall'inizio dei lavori, partiti proprio tre

anni fa, Federalberghi Isola di Capri aveva denunciato, inascoltata, le criticità che sarebbero emerse sul lungo periodo

se non si fossero rispettati i tempi di consegna, cosa inevitabilmente accaduta e oggi chiede ancora una volta

all'Autorità Portuale di intervenire con urgenza per ripristinare condizioni di vivibilità nel periodo di transito e sosta per

chi deve utilizzare il Molo Beverello. E nel contempo definire e far conoscere tempi certi di realizzazione del nuovo

terminal per le isole e relative biglietterie in quanto pur trovandosi sulla terraferma, il terminal rappresenta la principale

porta di ingresso alle isole del Golfo ed i suoi disservizi ricadono inevitabilmente anche sull'immagine di Capri

inficiando la qualità dei servizi forniti dagli imprenditori turistici locali. COMMENTA LASCIA UN COMMENTO.
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Turismo, Federalberghi Capri: Molo Beverello disastroso, intervenire subito

"Intervenire subito sulle disastrose condizioni del Molo Beverello per mettere

'in sicurezza' turisti e pendolari che ogni giorno viaggiano fra Napoli e le isole.

Perché di messa in sicurezza dobbiamo parlare quando si costringe la gente a

lunghe attese in fila sotto il sole in un cantiere che sembra non avere più fine".

E' l'appello del presidente di Federalberghi Isola di Capri, Lorenzo Coppola, al

termine di un week end di fuoco dal punto di vista del clima che fa seguito alla

denuncia del regista Enrico Vanzina che si è imbattuto, suo malgrado, nelle

precarie condizioni del molo di imbarco napoletano fra lavori in corso e

biglietterie ospitate in containers. Un week end che fa da preludio al prossimo

agosto quando i 'numeri' al terminal saranno anche maggiori. "Vanzina ha solo

messo in evidenza quello che subisce ogni persona che deve giungere sulle

isole. Da oltre tre anni le biglietterie delle compagnie che operano anche sulle

tratte per una delle isole più famose al mondo sono ospitate in containers,

senza considerare i costi dei biglietti che possiamo definire esorbitanti ed

emessi anche grazie a un sistema di vendita online che 25 anni fa sarebbe

stato vecchio. Probabilmente la quasi assenza di concorrenza fra le aziende

che operano su Capri non le spinge a migliorare i servizi. Nel 2023 un porto deve essere comodo per chi arriva e

pratico per chi parte esattamente il contrario di quello che sono i porti di Napoli e Capri così come quello di Sorrento

di cui pure si servono i viaggiatori che si muovono fra Capri e la terraferma". Fin dall'inizio dei lavori, partiti proprio tre

anni fa, Federalberghi Isola di Capri aveva denunciato, inascoltata, le criticità che sarebbero emerse sul lungo periodo

se non si fossero rispettati i tempi di consegna, cosa inevitabilmente accaduta e oggi chiede ancora una volta

all'Autorità Portuale di intervenire con urgenza per ripristinare condizioni di vivibilità nel periodo di transito e sosta per

chi deve utilizzare il Molo Beverello. E nel contempo definire e far conoscere tempi certi di realizzazione del nuovo

terminal per le isole e relative biglietterie in quanto pur trovandosi sulla terraferma, il terminal rappresenta la principale

porta di ingresso alle isole del Golfo ed i suoi disservizi ricadono inevitabilmente anche sull'immagine di Capri

inficiando la qualità dei servizi forniti dagli imprenditori turistici locali.
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Vanzina al porto di Napoli con caldo e folla: "Mi verrebbe voglia di tornare a Roma" -
VIDEO

Non sono mancate le critiche dopo le parole del noto regista "Sono al porto di

Napoli. Temperatura 46 gradi e guardate qui che casino di gente che c'è per

imbarcarsi. Mi verrebbe voglia di prendere un bel treno e tornare a Roma.

Mamma mia: 46 gradi. Come dicono a Napoli: 'E chest'è!' Buona giornata a

tutti!".Sono queste le parole ironiche di Enrico Vanzina, 74 anni, postate con un

video su Instagram. Il noto regista e sceneggiatore cinematografico, autore di

pellicole di successo qualche giorno fa era in città e in particolare si trovava al

Molo Beverello dove è partito per l'isola di Ischia. Vanzian, ricordiamo, è

andato sull'isola Verde in quanto membro onorario dell'Ischia Global Film and

Music Festival", la grande kermesse dedicata al cinema e alla musica, in

programma fino al 16 luglio. Il video di Vanzina è diventato subito virale e non

tutti hanno colto l'ironia del regista. Tanti, infatti, i commenti negativi di chi ha

visto nelle sue parole un "attacco" ala città partenopea.
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Nella seconda serata del Premio Charlot tante emozioni con gli omaggi a Chaplin e Nuti

SALERNO - La parola chiave della XXXV edizione del Premio Charlot è

Emozionarsi. E le emozioni non stanno mancando di certo. Emozioni come

quelle che domenica 16 luglio ha saputo regalare sul palco dell'Arena del Mare

di Salerno, Simone Tomassini, cantautore comasco che ha omaggiato il

pubblico prima con un brano scritto da lui, dedicato a Charlie Chaplin ed

eseguito con Kiera Chaplin (che ha inviato un bellissimo video messaggio di

saluto al pubblico dello charlot ed al patron Claudio Tortora) e poi eseguendo il

brano "Sarà per te" di Francesco Nuti, il regista e attore toscano recentemente

scomparso e con il quale Tomassini ha avuto una breve collaborazione poco

prima del suo primo incidente. Omaggio, quello a Nuti, che ha visto il pubblico

dell'Arena cantare insieme al cantautore comasco e applaudire più e più volte

quando sullo schermo apparivano le foto di Nuti. La serata si è aperta con il

breve incontro dal tema "Salerno e Crociere. La grande opportunità", inserito

nel programma della XXI edizione del Sea Sun festa del mare e che ha visto

relatori il presidente dell'Autorità di sistema portuale del mar tirreno centrale

Andrea Annunziata e con Orazio De Nigris Amministratore Delegato Salerno

Stazione Marittima Spa. Poi, come detto la parentesi musicale offerta da Simone Tomassini, ed infine sul palco è

salita la Compagnia dell'Arte che ha proposto lo spettacolo "Novecento, il pianista sull'oceano", La storia è

ambientata su una nave che diventa simbolo di salvezza e speranza, La Nave che agli inizi del secolo scorso ti

portava In America per ricominciare una nuova vita, perché l'America è la terra delle seconde possibilità. E Una storia

ambientata sull'oceano, un oceano che diventa zeppo di emozioni, di ricordi, di fantasia e d'amore. È la storia di un

bambino che nasce su questa Nave e su questo Oceano e da questi non scenderà mai Questa nave culla sarà per

questo bambino la scuola per conoscere senza il mondo intero più di chiunque altro che ha visto e girato tutta la terra.

Novecento così si chiama il bambino ed è proprio nel Novecento che è ambientata la storia di questo dolcissimo

bambino. Una Leggenda arrivata fino a noi attraverso un racconto di un amico, del suo migliore amico che su quella

nave, ha condiviso proprio con novecento un pezzo della sua vita. Bravi tutti i protagonisti a cominciare da Francesca

Canale, Gabriele Casale, Gianni D'Amato, Teresa Di Florio, Andrea Mauro, Antonello Ronga, Fortuna Capasso,

Valentina Tortora, Gianmarco Vitale e la straordinaria Pina Testa. 21 luglio CAMPANIA BLUES FESTIVAL Ospite

Popa Chubby 22 luglio GISONNA, BELGIOVINE, MAYARCHUK,LAUREATO in "GENITORIAL" commedia Ospite

VIOLANTE PLACIDO 23 luglio PEPPE IODICE in "PEPPYSSIMO"Ospiti ANTONIO MILO, ADRIANO FALIVENE,

ELISABETTA MIRRA, STEFANO VENERUSO, CORRADO ARDONE,MASSIMO PELUSO 25 luglio SEA SUN

L'Economia del Mare a seguire MASSIMO MASIELLO in "Palcoscenico"Spettacolo musicale Ospiti FRANCESCO

DI LEVA, ORNELLA MUTI,ANNA BISOGNO 26 luglio SEA SUN L'importanza della Logistica a seguire "EMOZIONI"

serata speciale
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dedicata a Lucio Battisti Concerto di MAURIZIO VANDELLI - GIANMARCO CARROCCIA e la partecipazione

straordinaria di MOGOL Conducono Gianmaurizio Foderaro e Metis di Meo 27 luglio CHARLOT MONELLO

COMPAGNIA DELL'ARTE in "Transylvania" - fiaba musicale 28 luglio CHARLOT GIOVANI LA GARA Ospiti

FRANCESCO MONTANARI, SERGIO RUBINI,VINCENZO COMUNALE 29 luglio Serata d'autore tutta italiana

dedicata a LUCIO DALLA RON & Ensamble Symphony Orchestra diretta dal M° Giacomo Loprieno Conduce

Gianmaurizio Foderaro Opening Roberto Colella TUTTE LE SERATE SARANNO AD INGRESSO GRATUITO FINO

AD ESAURIMENTO DEI POSTI.
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Molo Beverello, lunghe code al sole e scarsa attenzione per i turisti

NAPOLI - La protesta del regista Vanzina. Borrelli (AVS): "Chiediamo scusa al

regista per come si stanno accogliendo i turisti. Non ci sono scusanti. I

passeggeri non sono merce da scaricare senza alcun rispetto e attenzione.

Ignorata nostra proposta di riaprire i moli inutilizzati a Mergellina per gli

Aliscafi. Pessimo biglietto da visita per tutti. " Sono al porto di Napoli.

Temperatura 46 gradi e guardate qui che casino di gente che c'è per

imbarcarsi. Mi verrebbe voglia di prendere un bel treno e tornare a Roma.

Mamma mia: 46 gradi. Come dicono a Napoli: 'E chest'è!' Buona giornata a

tutti!".Sono queste le parole ironiche di Enrico Vanzina, 74 anni, postate con un

video su Instagram che stamane era al Molo Beverello per andare a Ischia.

"Anche il regista Vanzina è stato vittima della cattiva gestione alle partenze del

Beverello. La situazione al Molo Beverello è infatti a dir poco critica e peggiora

di giorno in giorno. Turisti costretti a lunghe attese a temperature proibitive,

aliscafi e biglietterie prese d'assalto. Tutto intorno il caos e la ricerca disperata

di un riparo dall'afa. Nonostante le mie pressanti richieste per rendere operativi

i pontili dati in gestione e Snav e Alilauro a Mergellina che attualmente sono

praticamente inutilizzati si continua a utilizzare solo quelli del Beverello dove tra l'altro gli imbarchi sono al sole senza

nessuna pensilina. Ci sono solo dei tendoni per aspettare nella calca che inizino gli imbarchi. Si pensa a incassare

tanti soldi senza tenere in alcun conto dei turisti che tra l'altro pagano i biglietti e non meritano di essere trattati come

avviene. Chiedo al Presidente dell'Autorità Portuale e al comune di Napoli di convocare un tavolo urgente con gli

armatori. Queste brutte figure, questo servizio scadente, questa immagine che viene data del nostro territorio è

inaccettabile e vanno trovate delle soluzioni. I passeggeri non sono merce da scaricare senza alcun rispetto e

attenzione. Il passaparola di chi viene a passare le vacanze da noi rischia di essere molto negativo e compromettere

il futuro. Come se non bastasse, il fenomeno da me denunciato nei giorni scorsi sulle enormi chiazze verdi presenti

dal Beverello fino al Borgo Marinari ha avuto una ulteriore evoluzione in negativo visto che il colore è diventato

marrone e a questo si sono aggiunte delle scie di schiuma e un odore nauseabondo. Immancabili i rifiuti gettati a mare

dagli incivili di turno che si sono arenati su questa enorme chiazza maleodorante a far bella mostra di sé. Trovo

assurdo che nonostante ". Queste le parole del deputato di Alleanza Verdi Sinistra Francesco Emilio Borrelli che ha

effettuato un sopralluogo sull'area e da mesi sta combattendo con le compagnie di navigazione del golfo per riattivare

gli scali di Mergellina.
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Vanzina al Molo Beverello: guardate qui che casino di gente per imbarcarsi

Temperatura di 46 gradi: Mi verrebbe la voglia di prendere un bel treno e

tornare a Roma Molo Beverello, lunghe code al sole e scarsa attenzione per i

turisti, la protesta del regista Vanzina. Borrelli (AVS): "Chiediamo scusa al

regista per come si stanno accogliendo i turisti. Non ci sono scusanti. I

passeggeri non sono merce da scaricare senza alcun rispetto e attenzione.

Ignorata nostra proposta di riaprire i moli inutilizzati a Mergellina per gli

Aliscafi. Pessimo biglietto da visita per tutti. " Sono al porto di Napoli.

Temperatura 46 gradi e guardate qui che casino di gente che c'è per

imbarcarsi. Mi verrebbe voglia di prendere un bel treno e tornare a Roma.

Mamma mia: 46 gradi. Come dicono a Napoli: 'E chest'è!' Buona giornata a

tutti!". Sono queste le parole ironiche di Enrico Vanzina, 74 anni postate con un

video su Instagram che stamane era al Molo Beverello per andare a Ischia.

"Anche il regista Vanzina è stato vittima della cattiva gestione alle partenze del

Beverello. La situazione al Molo Beverello è infatti a dir poco critica e peggiora

di giorno in giorno. Turisti costretti a lunghe attese a temperature proibitive,

aliscafi e biglietterie prese d'assalto. Tutto intorno il caos e la ricerca disperata

di un riparo dall'afa. Nonostante le mie pressanti richieste per rendere operativi i pontili dati in gestione e Snav e

Alilauro a Mergellina che attualmente sono praticamente inutilizzati si continua a utilizzare solo quelli del Beverello

dove tra l'altro gli imbarchi sono al sole senza nessuna pensilina. Ci sono solo dei tendoni per aspettare nella calca

che inizino gli imbarchi. Si pensa a incassare tanti soldi senza tenere in alcun conto dei turisti che tra l'altro pagano i

biglietti e non meritano di essere trattati come avviene. Chiedo al Presidente dell'Autorità Portuale e al comune di

Napoli di convocare un tavolo urgente con gli armatori. Queste brutte figure, questo servizio scadente, questa

immagine che viene data del nostro territorio è inaccettabile e vanno trovate delle soluzioni. I passeggeri non sono

merce da scaricare senza alcun rispetto e attenzione. Il passaparola di chi viene a passare le vacanze da noi rischia

di essere molto negativo e compromettere il futuro. Come se non bastasse, il fenomeno da me denunciato nei giorni

scorsi sulle enormi chiazze verdi presenti dal Beverello fino al Borgo Marinari ha avuto una ulteriore evoluzione in

negativo visto che il colore è diventato marrone e a questo si sono aggiunte delle scie di schiuma e un odore

nauseabondo. Immancabili i rifiuti gettati a mare dagli incivili di turno che si sono arenati su questa enorme chiazza

maleodorante a far bella mostra di sé. Trovo assurdo che nonostante ". Queste le parole del deputato di Alleanza

Verdi Sinistra Francesco Emilio Borrelli che ha effettuato un sopralluogo sull'area e da mesi sta combattendo con le

compagnie di navigazione del golfo per riattivare gli scali di Mergellina.

Sea Reporter

Napoli
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Premio Charlot, il racconto della seconda serata

Redazione Gazzetta di Salerno

La parola chiave della XXXV edizione del Premio Charlot è Emozionarsi. E le

emozioni non stanno mancando di certo. Emozioni come quelle che domenica

16 luglio ha saputo regalare sul palco dell'Arena del Mare di Salerno, Simone

Tomassini, cantautore comasco che ha omaggiato il pubblico prima con un

brano scritto da lui, dedicato a Charlie Chaplin ed eseguito con Kiera Chaplin

(che ha inviato un bellissimo video messaggio di saluto al pubblico dello

charlot ed al patron Claudio Tortora) e poi eseguendo il brano "Sarà per te" di

Francesco Nuti, il regista e attore toscano recentemente scomparso e con il

quale Tomassini ha avuto una breve collaborazione poco prima del suo primo

incidente. Omaggio, quello a Nuti, che ha visto il pubblico dell'Arena cantare

insieme al cantautore comasco e applaudire più e più volte quando sullo

schermo apparivano le foto di Nuti. La serata si è aperta con il breve incontro

dal tema 'Salerno e Crociere. La grande opportunità', inserito nel programma

della XXI edizione del Sea Sun festa del mare e che ha visto relatori il

presidente dell'Autorità di sistema portuale del mar tirreno centrale Andrea

Annunziata e con Orazio De Nigris Amministratore Delegato Salerno Stazione

Marittima Spa. Poi, come detto la parentesi musicale offerta da Simone Tomassini, ed infine sul palco è salita la

Compagnia dell'Arte che ha proposto lo spettacolo "Novecento, il pianista sull'oceano", La storia è ambientata su una

nave che diventa simbolo di salvezza e speranza, La Nave che agli inizi del secolo scorso ti portava In America per

ricominciare una nuova vita, perché l'America è la terra delle seconde possibilità. E Una storia ambientata sull'oceano,

un oceano che diventa zeppo di emozioni, di ricordi, di fantasia e d'amore . È la storia di un bambino che nasce su

questa Nave e su questo Oceano e da questi non scenderà mai Questa nave culla sarà per questo bambino la scuola

per conoscere senza il mondo intero più di chiunque altro che ha visto e girato tutta la terra. Novecento così si chiama

il bambino ed è proprio nel Novecento che è ambientata la storia di questo dolcissimo bambino. Una Leggenda

arrivata fino a noi attraverso un racconto di un amico, del suo migliore amico che su quella nave, ha condiviso proprio

con novecento un pezzo della sua vita. Bravi tutti i protagonisti a cominciare da Francesca Canale, Gabriele Casale,

Gianni D'Amato, Teresa Di Florio, Andrea Mauro, Antonello Ronga, Fortuna Capasso, Valentina Tortora, Gianmarco

Vitale e la straordinaria Pina Testa. IL PREMIO CHARLOT SOSTIENE LA LILT CON LA LOTTERIA DI

BENEFICENZA 2023 Il Premio Charlot sostiena la Lilt (Lega Italiana per la lotta contro i tumori) di Salerno, e la

lotteria di beneficenza 2023. Ogni sera all'Arena del Mare di Salerno, ci sarà un punto Lilt dove gli spettatori potranno

acquistare al costo di 2 euro un biglietto della lotteria.In questo modo sosterranno la Lilt di Salerno e al tempo stesso

avranno modo di poter vincere uno dei 10 premi messi in palio (primo premio un viaggio a Parigi per due persone).La

lotteria di beneficenza

Gazzetta di Salerno

Salerno
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della Lilt di Salerno, come spiega il presidente dottor Pistolese, serve per raccogliere fondi per sostenere le attività

che l'associazione svolge su tutto il territorio di Salerno e provincia. Attività che vanno dalle consulenze alle visite

gratuite presso gli ambulatori di prevenzione oncologica, fino ad arrivare alle giornate di prevenzione. I PROSSIMI

APPUNTAMENTI 20 luglio SANDRO DEIDDA & Co. trio Jazz Ospite POVIA Cabaret con ENZO&MARIO da Radio

Kiss Kiss 21 luglio CAMPANIA BLUES FESTIVAL Ospite Popa Chubby 22 luglio GISONNA, BELGIOVINE,

MAYARCHUK,LAUREATO in 'GENITORIAL' commedia Ospite VIOLANTE PLACIDO 23 luglio PEPPE IODICE in

'PEPPYSSIMO'Ospiti ANTONIO MILO, ADRIANO FALIVENE, ELISABETTA MIRRA, STEFANO VENERUSO,

CORRADO ARDONE,MASSIMO PELUSO 25 luglio SEA SUN L'Economia del Mare a seguire MASSIMO

MASIELLO in 'Palcoscenico'Spettacolo musicale Ospiti FRANCESCO DI LEVA, ORNELLA MUTI,ANNA BISOGNO

26 luglio SEA SUN L'importanza della Logistica a seguire 'EMOZIONI' serata speciale dedicata a Lucio Battisti

Concerto di MAURIZIO VANDELLI - GIANMARCO CARROCCIA e la partecipazione straordinaria di MOGOL

Conducono Gianmaurizio Foderaro e Metis di Meo 27 luglio CHARLOT MONELLO COMPAGNIA DELL'ARTE in

'Transylvania' - fiaba musicale 28 luglio CHARLOT GIOVANI LA GARA Ospiti FRANCESCO MONTANARI, SERGIO

RUBINI,VINCENZO COMUNALE 29 luglio Serata d'autore tutta italiana dedicata a LUCIO DALLA RON & Ensamble

Symphony Orchestra diretta dal M° Giacomo Loprieno Conduce Gianmaurizio Foderaro Opening Roberto Colella

TUTTE LE SERATE SARANNO AD INGRESSO GRATUITO FINO AD ESAURIMENTO DEI POSTI.

Gazzetta di Salerno

Salerno
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RISPOSTE TURISMO:L'undicesima edizione di Italian Cruise Day venerdì 27 ottobre 2023 a
Taranto (Castello Aragonese)

La nuova edizione di Italian Cruise Day, il forum di riferimento per la

crocieristica in Italia ideato e organizzato da Risposte Turismo, società di

ricerca e consulenza a servizio della macro-industria turistica, in programma a

Taranto (Castello Aragonese) venerdì 27 ottobre 2023. L'appuntamento, giunto

all'undicesima edizione, sbarca per la prima volta in Puglia ed è organizzato

quest'anno in partnership con l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio e con

il Comune di Taranto. Il forum è il più importante momento di approfondimento

e business networking per tutti i professionisti dell'industria crocieristica

nazionale, che si confronteranno sulle ultime tendenze, le dinamiche, i processi

produttivi, gli attori e le prospettive future del settore. Maggiori informazioni su

www.italiancruiseday.it e sulle pagine ufficiali LinkedIn e Twitter del forum.

Il Nautilus

Taranto
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Italian Cruise Day - L'undicesima edizione "venerdì 27 ottobre 2023 a Taranto

La nuova edizione di Italian Cruise Day, il forum di riferimento per la

crocieristica in Italia ideato e organizzato da Risposte Turismo, società di

ricerca e consulenza a servizio della macro-industria turistica, in programma a

Taranto venerdì 27 ottobre 2023 L'appuntamento, giunto all'undicesima

edizione, sbarca per la prima volta in Puglia ed è organizzato quest'anno in

partnership con l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio e con il Comune di

Taranto Il più importante momento di approfondimento e business networking

per tutti i professionisti dell ' industria crocieristica nazionale, che si

confronteranno sulle tendenze, le dinamiche, i processi produttivi, gli attori e le

prospettive del settore.

Informatore Navale

Taranto
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Porto di Gioia Tauro: Agostinelli ha ricevuto il segretario nazionale Filt CGIL Amedeo
D'Alessio

(FERPRESS) Gioia Tauro, 17 LUG Il presidente dell'Autorità di Sistema

portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, ha ricevuto il

segretario nazionale della Filt CGIL, Amedeo D'Alessio, accompagnato dal

segretario regionale Salvatore Larocca, nei locali dell'Autorità di Sistema

portuale a Gioia Tauro.Nel corso dell'incontro, Agostinelli e D'Alessio hanno

tenuto un lungo e proficuo confronto sui principali temi del lavoro portuale, che

interessano in particolare la gestione del porto di Gioia Tauro.Al centro della

discussione, l'istituzione della futura impresa ex art.17 L. 84/94 che sarà il

proseguimento dell'attuale Agenzia portuale (Gioia Tauro Port Agency) e dovrà

fare fronte alle necessità di lavoro che sorgeranno in occasione di eventuali

picchi di lavoro che i Terminal registreranno nella gestione dei loro traffici

portuali.Nel contempo, il presidente Andrea Agostinelli e il segretario della Filt

Cgil Amedeo D'Alessio si sono confrontati sulle tematiche riguardanti le

aziende art. 16 L. 84/94 che dovranno sottoscrivere, auspicabilmente, un

contratto integrativo di secondo livello, così come già avvenuto recentemente,

con soddisfazione, per il terminal MCT, con il quale è stato sottoscritto un

accordo di secondo livello, successivamente confermato da un referendum che ha coinvolto tutti i lavoratori, e

superare così le attuali difficoltà nei rapporti sindacali esistenti,A conclusione dell'incontro, il presidente Agostinelli si è

soffermato sulla difficile coesistenza nella gestione del porto di Gioia Tauro tra l'Autorità di Sistema portuale e il

Consorzio regionale per lo sviluppo delle attività produttive, specialmente per quanto riguarda gli investimenti

produttivi che l'Autorità di Sistema portuale ha già progettato e per quanto riguarda i lavori, finanziati con fondi del

PNRR, su aree che attualmente risultano di proprietà del Corap.

FerPress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Marina Militare Nastro Rosa Tour: La flotta al largo di Crotone punta decisa verso la Puglia

Il Sindaco di Taranto Rinaldo Melucci ha aperto il villaggio regate. Già in

azione le classi Waszp e Wingfoil. Taranto, 16 luglio 2023 - Il Marina Militare

Nastro Rosa Tour arriva a Taranto per la quinta tappa che rappresenta anche il

"giro di boa" prima della risalita verso il traguardo finale di Venezia. Alla

presenza del Sindaco della città di Taranto Rinaldo Melucci, del Comandante

del Comando Marittimo Sud Ammiraglio Flavio Biaggi, del Consigliere di

Amministrazione di Difesa Servizi Anna Carmela Minuto e di Riccardo

Simoneschi di SSI Sports and Events si è svolto il taglio del "nastro rosa" per

l'apertura del villaggio regate del Marina Militare Nastro Rosa Tour.

L'esibizione della Fanfara della Marina Militare ha fatto da prologo al ricco

programma di eventi che il Marina Militare Nastro Rosa Tour regalerà agli

appassionati ed alla città di Taranto; un programma di intrattenimento che

coinvolgerà, fino a martedì 18 luglio, la cittadinanza di Taranto che ha da subito

abbracciato i protagonisti del Marina Militare Nastro Rosa Tour. Nel frattempo

sono scattate sul campo di regata posizionato ai piedi del race Village del

Marina Militare Nastro Rosa Tour le regate per le classi WASZP e Wingfoil che

hanno dato come sempre spettacolo con gli atleti a caccia di nuovi punti per le rispettive classifiche che, combinate a

quelle della classe offshore dei Beneteau Figaro 3, determineranno a Venezia i nomi dei vincitori del Marina Militare

Nastro Rosa Tour 2023. Attualmente il leader è la squadra di Acone Associati che con 14 punti precede di ben 16

lunghezze il team della Guardia di Finanza (pt.30) e quello di Carta Giovani (pt. 32). Aeronautica Militare (pt. 35) e

Città di Genova (pt. 40) completano la top five provvisoria della ranking dopo la tappa di Vibo Valentia. Anna Carmela

Mutolo (Consigliere di Amministrazione di Difesa Servizi S.p.A.) - "Taranto è la città ideale per ospitare il Marina

Militare Nastro Rosa Tour che è un evento voluto da Difesa Servizi per valorizzare il Brand Marina Militare e

promuovere attraverso la vela le bellezze del nostro territorio insieme ad ENIT. La tappa di Taranto assume un

significato ancora più importante per l'impegno della Marina Militare - con cui la città ha un legame speciale - del

Comune di Taranto e della Sezione della Lega Navale che so aver fatto un lavoro straordinario per la riuscita di

questa manifestazione. Difesa Servizi continuerà a promuovere iniziative di questo tipo per veicolare la cultura della

Difesa e valorizzare gli asset delle Forze Armate". Riccardo Simoneschi (SSI Sports and Events) - "E' davvero un

grande onore essere presenti con tutti i nostri velisti in questa meravigliosa città che ha il mare nella propria anima. Il

Marina Militare Nastro Rosa Tour ha ricevuto ancora una volta, anche in occasione di questa tappa, un abbraccio

straordinario da parte della città; da parte nostra ricambieremo questo affetto con tutto ciò che le regate e gli eventi

serali del nostro villaggio avranno da offrire. Grazie Taranto e grazie Puglia a nome di tutto il Marina Militare

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Nastro Rosa Tour!". Anche in occasione della tappa Vibo Valentia - Taranto, il Marina Militare Nastro Rosa Tour

2023 ha promosso il progetto Scopri Dove Ti Porto di ENIT Azienda Nazionale del Turismo e articolato su

diciassette itinerari ispirati a rotte storiche. Il percorso di questa tappa, per volere del Comitato Organizzatore, si è

infatti sovrapposto per alcuni tratti alla Rotta Grecanica, itinerario da scoprire tra Crotone e Taranto. Il Marina Militare

Nastro Rosa Tour 2023 è organizzato da Difesa Servizi S.p.A. e SSI Events con il supporto della Marina Militare. EN

Marina Militare Nastro Rosa Tour: The fleet decisively heads from the coast of Crotone towards Puglia Taranto - The

Marina Militare Nastro Rosa Tour arrives in Taranto for its fifth leg, which also marks the halfway point before heading

towards the final destination of Venice. This morning, in the presence of the Mayor of Taranto, Rinaldo Melucci,

Admiral Flavio Biaggi, Commander of the Maritime Command South, Anna Carmela Minuto, Board Member of Difesa

Servizi, and Riccardo Simoneschi from SSI Sports and Events, the ceremonial ribbon was cut to inaugurate the Race

Village of the Marina Militare Nastro Rosa Tour. The performance of the Marina Militare Fanfare set the stage for the

rich program of events that the Marina Militare Nastro Rosa Tour will offer to the passionate audience and the city of

Taranto. The program of entertainment will engage the citizens of Taranto until Tuesday, July 18, as they have warmly

embraced the participants of the Marina Militare Nastro Rosa Tour. Meanwhile, on the racecourse located at the foot

of the Marina Militare Nastro Rosa Tour's Race Village, regattas have commenced for the WASZP and Wingfoil

classes, providing thrilling displays as athletes compete for additional points in their respective rankings. These

combined with the offshore class of the Beneteau Figaro 3 will determine the winners of the Marina Militare Nastro

Rosa Tour 2023 in Venice. Currently, the Acone Associati team leads with 14 points, holding a significant 16-point lead

over the Guardia di Finanza team (30 points) and the Carta Giovani team (32 points). Aeronautica Militare (35 points)

and Città di Genova (40 points) complete the provisional top five ranking after the Vibo Valentia leg. Anna Carmela

Mutolo (Board Member of Difesa Servizi S.p.A.) - "Taranto is the ideal city to host the Marina Militare Nastro Rosa

Tour, an event promoted by Difesa Servizi to showcase the Marina Militare brand and promote the beauty of our

territory through sailing, together with ENIT. The Taranto leg holds even greater significance due to the commitment of

the Marina Militare - with which the city has a special bond - the Municipality of Taranto, and the Lega Navale section,

who have done an extraordinary job to ensure the success of this event. Difesa Servizi will continue to promote

initiatives of this kind to disseminate defense culture and enhance the assets of the Armed Forces." Riccardo

Simoneschi (SSI Sports and Events) - "It is a great honor to be present with all our sailors in this wonderful city that

embodies the sea in its soul. The Marina Militare Nastro Rosa Tour has once again received an extraordinary

embrace from the city, even in this leg. We will reciprocate this affection with everything that the races and the evening

events of our village have to offer. Thank you, Taranto, and thank you, Puglia, on behalf of the entire Marina Militare

Nastro Rosa Tour!" In the Vibo Valentia - Taranto leg, the Marina Militare

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Nastro Rosa Tour 2023 also promoted the "Discover Where You Port" project by ENIT (Italian National Tourism

Agency), featuring seventeen itineraries inspired by historical routes. For this leg, the organizing committee

strategically overlapped certain sections with the Rotta Grecanica (Grecanic Route), a journey to be explored between

Crotone and Taranto. Text Credits: Marina Militare Nastro Rosa Tour Photo Credits: Marina Militare Nastro Rosa Tour

Video Credits: ICARUS Sports.

Il Nautilus
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AVVIATI I CONCORSI PUBBLICI DELL'AUTORITA' DI SISTEMA PORTUALE DEI MARI
TIRRENO MERIDIONALE E IONIO

Stamattina a Gioia Tauro hanno avuto inizio i concorsi pubblici indetti

dall'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, per

l'assunzione a tempo pieno e indeterminato di 13 posizioni lavorative Si tratta

di un'importante occasione occupazionale, offerta dall'Ente, guidato dal

presidente Andrea Agostinelli, per dare risposte al territorio e, soprattutto, per

dotare l'Autorità di Sistema portuale di nuove figure professionali a supporto

dell'attività dell'Ente, chiamato a garantire un ulteriore sviluppo dei porti che

rientrano nella propria circoscrizione Dal 17 al 21 luglio si svolgeranno le prove

preselettive presso la sala "Le Cisterne" in via Roma - Piazza dell'Incontro a

Gioia Tauro. Per la consultazione del calendario d'esame collegarsi al sito

dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio al link.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Gioia Tauro, via ai concorsi pubblici per 13 assunzioni

L'AdSP seleziona nuove figure professionali a supporto dell'attività dell'ente

Per l'assunzione a tempo pieno e indeterminato di 13 posizioni lavorative,

hanno avuto inizio stamattina a Gioia Tauro i concorsi pubblici indetti dall'

Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio , guidata dal

presidente Andrea Agostinelli. Si tratta di un' importante occasione

occupazionale per dotare l'AdSP di nuove figure professionali a supporto

dell'attività dell'ente, chiamato a garantire un ulteriore sviluppo dei porti che

rientrano nella propria circoscrizione. Dal 17 al 21 luglio si svolgeranno le

prove preselettive presso la sala "Le Cisterne" in via Roma - Piazza

dell'Incontro a Gioia Tauro. Sul dell'Autorità di Sistema è possibile la

consultazione del calendario d'esame. Condividi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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D'Alessio, Filt Cgil con Agostinelli per il futuro del porto

GIOIA TAURO È stato un lungo confronto sui principali temi del lavoro

portuale, che interessano in particolare la gestione del porto di Gioia Tauro

quello tra il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, e il segretario nazionale della Filt Cgil,

Amedeo D'Alessio, accompagnato dal segretario regionale Salvatore

Larocca, nei locali dell'AdSp a Gioia Tauro. Al centro della discussione,

l'istituzione della futura impresa ex art.17 L. 84/94 che sarà il proseguimento

dell'attuale Agenzia portuale (Gioia Tauro Port Agency) e dovrà fare fronte

alle necessità di lavoro che sorgeranno in occasione di eventuali picchi di

lavoro che i Terminal registreranno nella gestione dei loro traffici portuali. Nel

contempo, il presidente Agostinelli e il segretario della Filt Cgil D'Alessio si

sono confrontati sulle tematiche riguardanti le aziende art. 16 L. 84/94 che

dovranno sottoscrivere, auspicabilmente, un contratto integrativo di secondo

livello, così come già avvenuto recentemente, con soddisfazione, per il

terminal Mct, con il quale è stato sottoscritto un accordo di secondo livello,

successivamente confermato da un referendum che ha coinvolto tutti i

lavoratori, e superare così le attuali difficoltà nei rapporti sindacali esistenti. A conclusione dell'incontro, il presidente si

è soffermato sulla difficile coesistenza nella gestione del porto di Gioia Tauro tra l'Autorità di Sistema portuale e il

Consorzio regionale per lo sviluppo delle attività produttive, specialmente per quanto riguarda gli investimenti

produttivi che l'Authority ha già progettato e per quanto riguarda i lavori, finanziati con fondi del PNRR, su aree che

attualmente risultano di proprietà del Corap.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Concorsi pubblici di 13 posizioni lavorative all'AdSP calabrese

Gioia Tauro 17 luglio 2023 - Stamattina a Gioia Tauro hanno avuto inizio i

concorsi pubblici indetti dall'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, per l'assunzione a tempo pieno e indeterminato di 13

posizioni lavorative. Si tratta di un'importante occasione occupazionale,

offerta dall'Ente, guidato dal presidente Andrea Agostinelli, per dare risposte al

territorio e, soprattutto, per dotare l'Autorità di Sistema portuale di nuove figure

professionali a supporto dell'attività dell'Ente, chiamato a garantire un ulteriore

sviluppo dei porti che rientrano nella propria circoscrizione. Dal 17 al 21 luglio

si svolgeranno le prove preselettive presso la sala "Le Cisterne" in via Roma -

Piazza dell'Incontro a Gioia Tauro. Per la consultazione del calendario d'esame

collegarsi al sito dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale

e Ionio al link:.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, previste 13 assunzioni

Hanno avuto inizio i concorsi pubblici per le posizioni lavorative aperte Gioia

Tauro - Stamattina a Gioia Tauro hanno avuto inizio i concorsi pubblici indetti

dall'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, per

l'assunzione a tempo pieno e indeterminato di 13 posizioni lavorative. "Si tratta

di un'importante occasione occupazionale, offerta dall'Ente, guidato dal

presidente Andrea Agostinelli, per dare risposte al territorio e, soprattutto, per

dotare l'Autorità di Sistema portuale di nuove figure professionali a supporto

dell'attività dell'Ente, chiamato a garantire un ulteriore sviluppo dei porti che

rientrano nella propria circoscrizione", si legge nella nota dell'Authority . Dal 17

al 21 luglio si svolgeranno le prove preselettive presso la sala "Le Cisterne" in

via Roma - Piazza dell'Incontro a Gioia Tauro.

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Apre la nuova sede della Lega navale a Olbia, inaugrazione il 29 luglio

OLBIA. Fervono i preparativi in viale Isola Bianca per l'attesa inaugurazione

della nuova casa dei soci della Lega navale: 640 metri quadri divisi su due

locali. L'edificio principale ospita, al piano terra, il bar/ristorante Idroscalo,

l'ufficio sportivo, l'aula per le patenti nautiche, una sala riunioni polivalente, i

servizi igienici uomini, donne e persone con disabilità; nella torretta l'ufficio

segreteria, l'aula per le riunioni del direttivo e l'archivio. L'edificio più piccolo

ospita invece il magazzino del nostromo e l'area sportiva con spogliatoi,

servizi igienici e docce, queste a disposizione anche dei diportisti in transito

nel porto. Sul tetto sono stati installati i pannelli fotovoltaici per consentire una

autonomia energetica e tagliare i costi delle bollette. Grande attenzione alle

esigenze delle persone con disabilità con la realizzazione di un ufficio sportivo

al piano terra, scivoli e rampe per raggiungere i pontili e la sede stessa. La

prima casa della Lega navale, sulle cui ceneri è sorta la nuova, era stata

realizzata nel 1992 e aperta nel 1993, esattamente 30 anni fa. Allora un

centinaio di soci, mise a disposizione competenze, braccia e tempo per

realizzare, secondo il sistema della "manialia gallurese", il primo nucleo della

Lega navale di Olbia che allora poteva contare su 80 posti barca. Una decina di anni dopo si avvia l'ampliamento. Ma

già in quell'occasione si comincia a immaginare una sede più grande, funzionale, che guardi al futuro, sappia offrire

servizi sempre più all'avanguardia ai soci e attività sportive legate al mare di alto livello. Ma per vari motivi quel

progetto rimane un sogno sulla carta. Fino al 2020 quando l'allora direttivo, guidato dal presidente Tonino Cassetta,

comincia a pensare seriamente di dare gambe al progetto. Il presidente Bassu, imprenditore edile di professione,

allora è componente del direttivo della Lega e responsabile della sede. Comincia a lavorare al progetto partendo da

solide fondamenta: una base finanziaria sicura come garanzia per accendere un mutuo e non gravare sulle tasche dei

soci con aumenti pesanti delle quote. La sezione chiede e ottiene di ampliare il numero dei posti barca che oggi sono

in totale 250, distribuiti sui tre pontili A, B e C. A quel punto parte l'iter progettuale vero e proprio con la presentazione

di una prima bozza di edificio, con la caratteristica torretta, alle autorità competenti: Comune, Autorità di sistema

portuale del mare di Sardegna, Capitaneria di porto. "Un anno e mezzo di incontri e confronti sul progetto ma anche

per ottenere le autorizzazioni necessarie - spiega il presidente Bassu che ha seguito la nascita della sede giorno dopo

giorno -. A novembre del 2022 abbiamo cominciato a demolire la vecchia sede ed è partita la costruzione di quella

nuova". Il 29 luglio, a partire dalle 18, autorità civili e militari, i soci e loro famiglie, parteciperanno all'inaugurazione

della nuova sede. Il programma dell'evento è in fase di definizione. © Riproduzione non consentita senza

l'autorizzazione della redazione.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci
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POLO DELLA NAUTICA, IL MINISTRO SALVINI INAUGURA IL NUOVO DISTRETTO NEL
PORTO CANALE DI CAGLIARI CON IL PRESIDENTE SOLINAS: "DAL SETTORE
IMPORTANTI OPPORTUNITÀ. SARDEGNA AVANTI TUTTA SULLE GRANDI OPERE"

(AGENPARL) - lun 17 luglio 2023 COMUNICATO STAMPA Cagliari, 17 luglio

2023 - "Il nostro obiettivo è recuperare anni di lontananza tra il Governo

nazionale e la Sardegna. Abbiamo in agenda la riforma dei porti e degli

aeroporti, per i quali potremo realizzare ciò che realmente serve alla Sardegna

per essere competitiva e svolgere un ruolo primario nello scenario nazionale e

internazionale. Ci sono tre miliardi di euro per le ferrovie, con cantieri già partiti

o in partenza a breve, per ridurre i tempi di percorrenza. Oggi è inaccettabile

che occorrano più di tre ore per andare da nord a sud dell'Isola e viceversa.

Stiamo accelerando sui cantieri e le grandi opere strategiche, come le strade e

le dighe. Il Distretto nautico nel Porto Canale di Cagliari è un'opera che porterà

lavoro e ricchezza". Lo ha detto il Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti

Matteo Salvini, che stamane ha inaugurato il nuovo polo della cantieristica

nautica a Cagliari, nel porto industriale, con il Presidente della Regione

Christian Solinas, il presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mare di

Sardegna, Massimo Deiana, il sindaco di Cagliari, Paolo Truzzu. "La presenza

del Ministro delle Infrastrutture e dei trasporti certifica un avanzamento

importante su una serie di opere pubbliche strategiche, dal polo della nautica, a Cagliari, all'apertura di un nuovo tratto

sul statale 125, fino alla diga di Cumbidanovu, che fortemente, dal suo insediamento, il ministro ha voluto sbloccare

reperendo i finanziamenti necessari alla ripresa dei lavori". Così il Presidente della Regione, Christian Solinas. "La

Regione - prosegue il Presidente - ha sempre guardato con estrema attenzione e interesse allo sviluppo

dell'economia del mare e in particolare al comparto della cantieristica nautica, che può concorrere in maniera

importante all'aumento del Pil nazionale e regionale. Basti pensare che nel 2022 il comparto ha toccato i quattro

miliardi di fatturato, con una crescita tra il 15 e il 20% che non ha prodotto soltanto ricchezza e valore, ma anche un

aumento consistente della forza lavoro impiegata nel settore. Un investimento importante, quello fatto nello scalo

commerciale di Cagliari". "Il Porto Canale - prosegue il Presidente - ha sviluppato le prime aree di zona franca in

Sardegna e contiene molte aree in Zes, occupa una posizione strategica al centro del Mediterraneo. Con un punto di

sdoganamento europeo può essere la porta d'accesso delle merci verso i grandi scali d'Europa. Se è vero che le

soluzioni per il Porto Canale non possono che venire dal mercato, è comunque nostro compito promuovere lo scalo

con i grandi player internazionali". (vm).

Agenparl

Cagliari
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Il Sindaco Paolo Truzzu al taglio del nastro del polo della cantieristica nautica a Giorgio -
Comunicato stampa

(AGENPARL) - lun 17 luglio 2023 [Comune Cagliari News] Comunicato

stampa 17 luglio 2023 Il Sindaco Paolo Truzzu al taglio del nastro del polo

della cantieristica nautica a Giorgio "Con tutti gli interventi che stiamo

mettendo in opera, vogliamo affacciarci sempre di più al mare, da Giorgino a

Sant'Elia, per una città che vuole diventare sempre più moderna". Il Sindaco di

Cagliari, Paolo Truzzu, ha partecipato questa mattina, lunedì 17 luglio 2023, al

taglio del nastro per il polo della cantieristica nautica del Sud Sardegna a

Giorgino. A partecipare alla cerimonia è stato il Ministro delle Infrastrutture e

dei Trasporti, Matteo Salvini che ha voluto far sentire la presenza forte del

Governo. "Sono in carica da meno di nove mesi e ci sarà tanto da fare ma vi

posso assicurare che il mio obiettivo è quello di avvicinare la Sardegna

all'Italia. Questa isola non deve essere considerata solo per la stagione estiva,

in un luogo magico dove c'è il mare più bello del mondo. Ma bisogno pensare

ai sardi che vivono qui e si trovano a dover combattere con le tante difficoltà

legate ai trasporti e alle infrastrutture. E sarà cura del Governo intervenire con

tutti i modi possibili". A ricevere il Ministro Salvini è stato il Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna, Massimo Deiana affiancato dal Presidente della Regione,

Christian Solinas Con preghiera di diffusione.

Agenparl

Cagliari
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A Cagliari il polo cantieristica nautica, 16 lotti disponibili

Nel versante est del Porto canale di Cagliari nasce il nuovo polo della

cantieristica nautica in Sardegna, il più grande del sud dell'Isola. Il nastro è

stato tagliato nel primo pomeriggio alla presenza del ministro delle

Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, dal governatore, Christian Solinas,

dal sindaco di Cagliari, Paolo Truzzu e dal presidente dell'Adsp Mare d i

Sardegna Massimo Deiana. L'opera è stata realizzata in un anno e mezzo di

lavori, affidati a un raggruppamento di imprese per un importo di 34 milioni di

euro. Il lavori marittimi hanno riguardato l'avanzamento dell'attuale linea di

costa di poco superiore ai 70 metri e la realizzazione di una banchina di riva di

590 metri di lunghezza, la costruzione di un canale interno all'avamporto, per

consentire a tutti i lotti un affaccio diretto a mare, il dragaggio del fronte

avamportuale fino a meno 7 metri di profondità, la fabbricazione dei moli a

protezione dello specchio acqueo antistante ai banchinamenti e l'apertura di un

varco nella diga foranea di levante di circa 80 metri, per consentire un accesso

dedicato alle imbarcazione destinate al Distretto della cantieristica. A terra,

invece, per 23 ettari si estende la nuova cittadella della nautica da diporto che

a breve ospiterà insediamenti industriali, artigianali e commerciali del settore cantieristico. "Oggi inauguriamo

l'infrastruttura, nel mese di settembre bandiremo la gara per assegnare i 16 lotti disponibili e tutti i cantieri locali

nazionali e internazionali che fossero interessati potranno presentare una domanda di concessione - ha spiegato il

presidente Massimo Deiana - una volta che c'è la concessione ciascuno potrà realizzare il proprio cantiere a seconda

delle necessità". "Il futuro dipenderà tutto dal mercato e dalla sua risposta: noi sappiamo sicuramente che il mercato è

molto incuriosito e ci sono interessamenti anche da parte di grandi marchi nazionali e internazionali".

Ansa

Cagliari
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Porto Canale di Cagliari, inaugurato il polo della cantieristica nautica del Sud Sardegna

Deiana: mettiamo a disposizione degli operatori del settore un distretto di 23

ettari Oggi al Porto Canale di Cagliari è stata inaugurato il nuovo distretto della

cantieristica nautica del Sud Sardegna la cui realizzazione è stata affidata

nell'autunno del 2020 al raggruppamento temporaneo di imprese R.C.M.

Costruzioni S.r.l. - Consorzio Integra Soc. Coop. ed è stata finanziata

dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna per un importo

complessivo di circa 34 milioni di euro. I lavori marittimi, a completamento

dell'urbanizzazione degli spazi a terra, hanno riguardato l'avanzamento

Informare

Cagliari
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dell'attuale linea di costa di poco superiore ai 70 metri e la realizzazione di una

banchina di riva di 590 metri di lunghezza; l'escavo di un canale interno

all'avamporto, per consentire a tutti i lotti un affaccio diretto a mare; il

dragaggio del fronte avamportuale f ino a -7 metri di profondità; la

realizzazione dei moli a protezione dello specchio acqueo antistante ai

banchinamenti; l'apertura di un varco nella diga foranea di levante di circa 80

metri per consentire un accesso dedicato alle imbarcazione destinate al

distretto della cantieristica, evitando, così, la commistione con il traffico navale

in arrivo e partenza dal terminal rinfuse. La parte a terra, estesa su circa 23 ettari, potrà ospitare insediamenti

industriali, artigianali e commerciali del settore cantieristico, con particolare riferimento al refitting di yacht anche di

grandi dimensioni. Ciò - ha evidenziato l'AdSP - e andrà a colmare buona parte del potenziale ancora inespresso del

sud isolano, candidando così la Sardegna a diventare - grazie al ruolo già consolidato nel settore del polo di Olbia -

hub leader del Mediterraneo. L'ente portuale ha ricordato che il distretto della cantieristica completa una prima parte

del processo di grande infrastrutturazione del Porto Canale essendo la prima tessera del complesso mosaico che

proseguirà con la realizzazione del nuovo terminal rinfuse (opera da circa 20 milioni di euro), la cui consegna è

prevista nel 2024, e si concluderà nel 2029 con la realizzazione del nuovo porto commerciale, i cui lavori, per un

importo di circa 338 milioni di euro (99 dei quali finanziati con fondi complementari al PNRR), sono stati aggiudicati

ad inizio mese ( In occasione dell'inaugurazione odierna, a cui hanno partecipato il ministro delle Infrastrutture e dei

Trasporti, Matteo Salvini, il presidente della Regione Sardegna, Christian Solinas, il sindaco di Cagliari, Paolo Truzzu,

e altre autorità, il presidente dell'AdSP, Massimo Deiana, ha sottolineato che «quello odierno è un momento storico

per il comparto isolano della cantieristica della nautica da diporto. Mettiamo a disposizione degli operatori del settore

- ha spiegato - un distretto di 23 ettari, con opere marittime adeguate e moderne, ampiamente funzionale alle

esigenze costruttive e manutentive di imbarcazioni che vanno dalla piccola stazza agli yacht di grandi dimensioni.

Insieme al polo già consolidato di Olbia che, da recenti studi, intercetta oltre la metà del fabbisogno del
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bacino mediterraneo, andiamo a potenziare l'offerta, sicuri di attrarre la restante domanda e generare nuove

opportunità per l'economia isolana. Come già previsto nel Documento di Programmazione Strategica di Sistema in

fase di adozione, alla nautica da diporto e alla cantieristica, questa Autorità di Sistema ha riservato spazi e strutture in

tutti i porti, di modo che la nostra isola, che ha ancora enormi margini di sviluppo rispetto alla media nazionale dei

posti barca, possa soddisfare tutte le esigenze del mercato e diventare il cuore del centro Europa del settore».

Informare

Cagliari
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Inaugurazione distretto della cantieristica nautica del Sud Sardegna, taglio del nastro col
Ministro Salvini

L'opera, situata nel versante Est del Porto Canale di Cagliari, ospiterà cantieri

navali e services per yacht Il più grande centro della cantieristica per la nautica

da diporto nel sud della Sardegna è finalmente realtà Con il taglio del nastro

alla presenza del Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini, del

Governatore della Regione Sardegna, Christian Solinas, del Sindaco di

Cagliari, Paolo Truzzu e delle altre Autorità, oggi pomeriggio il Presidente

dell'AdSP Massimo Deiana ha ufficialmente inaugurato il Distretto della

cantieristica nell'avamporto Est del Porto Canale. Un'opera consistente, quella

realizzata dal Raggruppamento Temporaneo di Imprese R.C.M. Costruzioni

S.r.l. - Consorzio Integra Soc. Coop., finanziata dall'AdSP per un importo

complessivo di circa 34 milioni di euro Come dettagliatamente illustrato dal

Presidente dell'AdSP durante la cerimonia di inaugurazione, i lavori marittimi, a

completamento dell'urbanizzazione degli spazi a terra, hanno riguardato

l'avanzamento dell'attuale linea di costa di poco superiore ai 70 metri e la

realizzazione di una banchina di riva di 590 metri di lunghezza; l'escavo di un

canale interno all'avamporto, per consentire a tutti i lotti un affaccio diretto a

mare; il dragaggio del fronte avamportuale fino a meno 7 metri di profondità; la realizzazione dei moli a protezione

dello specchio acqueo antistante ai banchinamenti; l'apertura di un varco nella diga foranea di levante di circa 80

metri, per consentire un accesso dedicato alle imbarcazione destinate al Distretto della cantieristica, evitando, così, la

commistione col traffico navale in arrivo e partenza dal terminal rinfuse. Sulla parte a terra, con circa 23 ettari di

estensione, la nuova cittadella della nautica da diporto potrà a breve ospitare insediamenti industriali, artigianali e

commerciali del settore cantieristico, con particolare riferimento al refitting di yacht anche di grandi dimensioni, e

andrà a colmare buona parte del potenziale ancora inespresso del sud isolano, candidando, così, la Sardegna a

diventare - grazie al ruolo già consolidato nel settore del polo di Olbia - hub leader del Mediterraneo. Il distretto della

cantieristica completa una prima parte del processo di grande infrastrutturazione del porto Canale. L'opera inaugurata

oggi, infatti, è la prima tessera del complesso mosaico che proseguirà con la realizzazione del nuovo terminal rinfuse

(opera da circa 20 milioni di euro), la cui consegna è prevista nel 2024 e si concluderà, nel 2029, con la realizzazione

del nuovo porto commerciale, i cui lavori, per un importo di circa 338 milioni di euro (99 dei quali finanziati con fondi

complementari al PNRR), sono stati aggiudicati ad inizio mese. Mezzo miliardo di euro, in tutto, il potenziale

economico per investimenti che, nei prossimi anni, interesseranno tutti gli otto scali di competenza dell'AdSP, circa

180 milioni dei quali finanziati con fondi PNRR e PNC. " Quello odierno è un momento storico per il comparto isolano

della cantieristica della nautica da

Informatore Navale

Cagliari
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diporto - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Mettiamo a disposizione degli

operatori del settore un distretto di 23 ettari, con opere marittime adeguate e moderne, ampiamente funzionale alle

esigenze costruttive e manutentive di imbarcazioni che vanno dalla piccola stazza agli yacht di grandi dimensioni.

Insieme al polo già consolidato di Olbia che, da recenti studi, intercetta oltre la metà del fabbisogno del bacino

mediterraneo, andiamo a potenziare l'offerta, sicuri di attrarre la restante domanda e generare nuove opportunità per

l'economia isolana. Come già previsto nel Documento di Programmazione Strategica di Sistema in fase di adozione,

alla nautica da diporto e alla cantieristica, questa Autorità di Sistema ha riservato spazi e strutture in tutti i porti, di

modo che la nostra Isola, che ha ancora enormi margini di sviluppo rispetto alla media nazionale dei posti barca,

possa soddisfare tutte le esigenze del mercato e diventare il cuore del centro Europa del settore".

Informatore Navale

Cagliari
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Taglio del nastro per il polo della cantieristica nautica del Sud Sardegna

La nuova cittadella potrà a breve ospitare insediamenti industriali, artigianali e

commerciali del settore È operativo il più grande centro della cantieristica per

la nautica da diporto nel sud della Sardegna. Con il taglio del nastro alla

presenza del ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini, del

governatore della Regione Sardegna, Christian Solinas, del Sindaco di

Cagliari, Paolo Truzzu e delle altre autorità, oggi pomeriggio il presidente

dell'AdSP Massimo Deiana ha ufficialmente inaugurato il distretto della

cantieristica nell'avamporto Est del Porto Canale . Un'opera consistente, quella

realizzata dal raggruppamento temporaneo di Imprese R.C.M. Costruzioni

S.r.l. - Consorzio Integra Soc. Coop., finanziata dall'AdSP per un importo

complessivo di circa 34 milioni di euro. I lavori marittimi, a completamento

dell'urbanizzazione degli spazi a terra, hanno riguardato l'avanzamento

dell'attuale linea di costa di poco superiore ai 70 metri e la realizzazione di una

banchina di riva di 590 metri di lunghezza; l'escavo di un canale interno

all'avamporto, per consentire a tutti i lotti un affaccio diretto a mare; il

dragaggio del fronte avamportuale fino a meno 7 metri di profondità; la

realizzazione dei moli a protezione dello specchio acqueo antistante ai banchinamenti; l'apertura di un varco nella diga

foranea di levante di circa 80 metri, per consentire un accesso dedicato alle imbarcazione destinate al distretto della

cantieristica, evitando, così, la commistione col traffico navale in arrivo e partenza dal terminal rinfuse. Sulla parte a

terra, con circa 23 ettari di estensione, la nuova cittadella della nautica da diporto potrà a breve ospitare insediamenti

industriali, artigianali e commerciali del settore cantieristico, con particolare riferimento al refitting di yacht anche di

grandi dimensioni, e andrà a colmare buona parte del potenziale ancora inespresso del sud isolano, candidando, così,

la Sardegna a diventare - grazie al ruolo già consolidato nel settore del polo di Olbia - hub leader del Mediterraneo. Il

distretto della cantieristica, spiega l'AdSP del Mare di Sardegna, completa una prima parte del processo di grande

infrastrutturazione del porto Canale. L'opera inaugurata oggi, infatti, è la prima tessera del complesso mosaico che

proseguirà con la realizzazione del nuovo terminal rinfuse (opera da circa 20 milioni di euro), la cui consegna è

prevista nel 2024 e si concluderà, nel 2029, con la realizzazione del nuovo porto commerciale, i cui lavori, per un

importo di circa 338 milioni di euro (99 dei quali finanziati con fondi complementari al PNRR), sono stati aggiudicati

ad inizio mese. Mezzo miliardo di euro, in tutto, il potenziale economico per investimenti che, nei prossimi anni,

interesseranno tutti gli otto scali di competenza dell'AdSP, circa 180 milioni dei quali finanziati con fondi PNRR e

PNC. Condividi Tag nautica cantieri porti Articoli correlati.
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Nuovo polo della cantieristica nautica del Sud Sardegna

CAGLIARI Il taglio del nastro di stamani dà concretezza alla nascita del polo

della cantieristica nautica del Sud Sardegna nel versante Est del porto Canale

di Cagliari. Qui saranno ospitati cantieri navali e services per yacht,

diventando di fatto il più grande centro della cantieristica per la nautica da

diporto nel sud della Sardegna. Alla cerimonia di via il presidente dell'AdSp

del mar di Sardegna è stato affiancato dal Ministro delle Infrastrutture e dei

Trasporti, Matteo Salvini, il Governatore della Regione Sardegna, Christian

Solinas, il Sindaco di Cagliari, Paolo Truzzu. L'importo complessivo

dell'opera, realizzata dal Raggruppamento Temporaneo di Imprese R.C.M.

Costruzioni S.r.l. Consorzio Integra Soc. Coop. e finanziata dall'AdSp è di

circa 34 milioni di euro. I lavori marittimi -ha spiegato il presidente- a

completamento dell'urbanizzazione degli spazi a terra, hanno riguardato

l'avanzamento dell'attuale linea di costa di poco superiore ai 70 metri e la

realizzazione di una banchina di riva di 590 metri di lunghezza; l'escavo di un

canale interno all'avamporto, per consentire a tutti i lotti un affaccio diretto a

mare; il dragaggio del fronte avamportuale fino a meno 7 metri di profondità;

la realizzazione dei moli a protezione dello specchio acqueo antistante ai banchinamenti; l'apertura di un varco nella

diga foranea di levante di circa 80 metri, per consentire un accesso dedicato alle imbarcazione destinate al Distretto

della cantieristica, evitando, così, la commistione col traffico navale in arrivo e partenza dal terminal rinfuse. Sulla

parte a terra, con circa 23 ettari di estensione, la nuova cittadella della nautica da diporto potrà a breve ospitare

insediamenti industriali, artigianali e commerciali del settore cantieristico, con particolare riferimento al refitting di

yacht anche di grandi dimensioni, e andrà a colmare buona parte del potenziale ancora inespresso del sud isolano,

candidando, così, la Sardegna a diventare grazie al ruolo già consolidato nel settore del polo di Olbia, hub leader del

Mediterraneo. Il distretto della cantieristica completa una prima parte del processo di grande infrastrutturazione del

porto Canale: prima tessera del complesso mosaico che proseguirà con la realizzazione del nuovo terminal rinfuse

(per circa 20 milioni di euro), la cui consegna è prevista nel 2024 e si concluderà, nel 2029, con la realizzazione del

nuovo porto commerciale, i cui lavori, per un importo di circa 338 milioni di euro (99 dei quali finanziati con fondi

complementari al Pnrr), sono stati aggiudicati ad inizio mese. Mezzo miliardo di euro, in tutto, il potenziale economico

per investimenti che, nei prossimi anni, interesseranno tutti gli otto scali di competenza dell'AdSp, circa 180 milioni dei

quali finanziati con fondi Pnrr e Pnc. Quello odierno è un momento storico per il comparto isolano della cantieristica

della nautica da diporto -sottolinea il presidente dell'AdSpperchè mettiamo a disposizione degli operatori del settore

un distretto di 23 ettari, con opere marittime adeguate e moderne, ampiamente funzionale
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alle esigenze costruttive e manutentive di imbarcazioni che vanno dalla piccola stazza agli yacht di grandi

dimensioni. Insieme al polo già consolidato di Olbia che, da recenti studi, intercetta oltre la metà del fabbisogno del

bacino mediterraneo, andiamo a potenziare l'offerta, sicuri di attrarre la restante domanda e generare nuove

opportunità per l'economia isolana. Come già previsto nel Documento di Programmazione Strategica di Sistema in

fase di adozione, alla nautica da diporto e alla cantieristica, questa Autorità di Sistema ha riservato spazi e strutture in

tutti i porti, di modo che la nostra Isola, che ha ancora enormi margini di sviluppo rispetto alla media nazionale dei

posti barca, possa soddisfare tutte le esigenze del mercato e diventare il cuore del centro Europa del settore.

Messaggero Marittimo

Cagliari
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Taglio del nastro col Ministro Salvini per il polo della cantieristica nautica del Sud
Sardegna

Il più grande centro della cantieristica per la nautica da diporto nel sud della

Sardegna è finalmente realtà Con il taglio del nastro alla presenza del Ministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini, del Governatore della

Regione Sardegna, Christian Solinas, del Sindaco di Cagliari, Paolo Truzzu e

delle altre Autorità, oggi pomeriggio il Presidente dell'AdSP Massimo Deiana

ha ufficialmente inaugurato il Distretto della cantieristica nell'avamporto Est del

Porto Canale. Un'opera consistente, quella realizzata dal Raggruppamento

Temporaneo di Imprese R.C.M. Costruzioni S.r.l. - Consorzio Integra Soc.

Coop., finanziata dall'AdSP per un importo complessivo di circa 34 milioni di

euro Come dettagliatamente illustrato dal Presidente dell'AdSP durante la

cer imonia d i  inaugurazione,  i  lavor i  mar i t t imi ,  a completamento

dell'urbanizzazione degli spazi a terra, hanno riguardato l'avanzamento

dell'attuale linea di costa di poco superiore ai 70 metri e la realizzazione di una

banchina di riva di 590 metri di lunghezza; l'escavo di un canale interno

all'avamporto, per consentire a tutti i lotti un affaccio diretto a mare; il

dragaggio del fronte avamportuale fino a meno 7 metri di profondità; la

realizzazione dei moli a protezione dello specchio acqueo antistante ai banchinamenti; l'apertura di un varco nella diga

foranea di levante di circa 80 metri, per consentire un accesso dedicato alle imbarcazione destinate al Distretto della

cantieristica, evitando, così, la commistione col traffico navale in arrivo e partenza dal terminal rinfuse. Sulla parte a

terra, con circa 23 ettari di estensione, la nuova cittadella della nautica da diporto potrà a breve ospitare insediamenti

industriali, artigianali e commerciali del settore cantieristico, con particolare riferimento al refitting di yacht anche di

grandi dimensioni, e andrà a colmare buona parte del potenziale ancora inespresso del sud isolano, candidando, così,

la Sardegna a diventare - grazie al ruolo già consolidato nel settore del polo di Olbia - hub leader del Mediterraneo. Il

distretto della cantieristica completa una prima parte del processo di grande infrastrutturazione del porto Canale.

L'opera inaugurata oggi, infatti, è la prima tessera del complesso mosaico che proseguirà con la realizzazione del

nuovo terminal rinfuse (opera da circa 20 milioni di euro), la cui consegna è prevista nel 2024 e si concluderà, nel

2029, con la realizzazione del nuovo porto commerciale, i cui lavori, per un importo di circa 338 milioni di euro (99 dei

quali finanziati con fondi complementari al PNRR), sono stati aggiudicati ad inizio mese. Mezzo miliardo di euro, in

tutto, il potenziale economico per investimenti che, nei prossimi anni, interesseranno tutti gli otto scali di competenza

dell'AdSP, circa 180 milioni dei quali finanziati con fondi PNRR e PNC. " Quello odierno è un momento storico per il

comparto isolano della cantieristica della nautica da diporto - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare

di Sardegna - Mettiamo a disposizione degli operatori del settore un distretto di 23 ettari, con
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opere marittime adeguate e moderne, ampiamente funzionale alle esigenze costruttive e manutentive di

imbarcazioni che vanno dalla piccola stazza agli yacht di grandi dimensioni. Insieme al polo già consolidato di Olbia

che, da recenti studi, intercetta oltre la metà del fabbisogno del bacino mediterraneo, andiamo a potenziare l'offerta,

sicuri di attrarre la restante domanda e generare nuove opportunità per l'economia isolana. Come già previsto nel

Documento di Programmazione Strategica di Sistema in fase di adozione, alla nautica da diporto e alla cantieristica,

questa Autorità di Sistema ha riservato spazi e strutture in tutti i porti, di modo che la nostra Isola, che ha ancora

enormi margini di sviluppo rispetto alla media nazionale dei posti barca, possa soddisfare tutte le esigenze del

mercato e diventare il cuore del centro Europa del settore".
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Taglio del nastro col Ministro Salvini per il polo della cantieristica nautica della Sardegna

L'opera, situata nel versante Est del Porto Canale di Cagliari, ospiterà cantieri

navali e servizi per gli yacht Cagliari - Il più grande centro della cantieristica per

la nautica da diporto nel sud della Sardegna è finalmente realtà. Con il taglio

del nastro alla presenza del Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo

Salvini , del Governatore della Regione Sardegna, Christian Solinas , del

Sindaco di Cagliari, Paolo Truzzu e delle altre Autorità , oggi pomeriggio il

Presidente dell'AdSP Massimo Deiana ha ufficialmente inaugurato il Distretto

della cantieristica nell'avamporto Est del Porto Canale . Un'opera consistente,

quella realizzata dal Raggruppamento Temporaneo di Imprese R.C.M.

Costruzioni S.r.l. - Consorzio Integra Soc. Coop., finanziata dall'AdSP per un

importo complessivo di circa 34 milioni di euro. Come dettagliatamente

illustrato dal Presidente dell'AdSP durante la cerimonia di inaugurazione, i

lavori marittimi, a completamento dell'urbanizzazione degli spazi a terra, hanno

riguardato l'avanzamento dell'attuale linea di costa di poco superiore ai 70

metri e la realizzazione di una banchina di riva di 590 metri di lunghezza;

l'escavo di un canale interno all'avamporto, per consentire a tutti i lotti un

affaccio diretto a mare; il dragaggio del fronte avamportuale fino a meno 7 metri di profondità; la realizzazione dei

moli a protezione dello specchio acqueo antistante ai banchinamenti; l'apertura di un varco nella diga foranea di

levante di circa 80 metri, per consentire un accesso dedicato alle imbarcazione destinate al Distretto della

cantieristica, evitando, così, la commistione col traffico navale in arrivo e partenza dal terminal rinfuse. Sulla parte a

terra, con circa 23 ettari di estensione, la nuova cittadella della nautica da diporto potrà a breve ospitare insediamenti

industriali, artigianali e commerciali del settore cantieristico , con particolare riferimento al refitting di yacht anche di

grandi dimensioni, e andrà a colmare buona parte del potenziale ancora inespresso del sud isolano, candidando, così,

la Sardegna a diventare - grazie al ruolo già consolidato nel settore del polo di Olbia - hub leader del Mediterraneo. Il

distretto della cantieristica completa una prima parte del processo di grande infrastrutturazione del porto Canale.

L'opera inaugurata oggi, infatti, è la prima tessera del complesso mosaico che proseguirà con la realizzazione del

nuovo terminal rinfuse (opera da circa 20 milioni di euro), la cui consegna è prevista nel 2024 e si concluderà, nel

2029, con la realizzazione del nuovo porto commerciale, i cui lavori, per un importo di circa 338 milioni di euro (99 dei

quali finanziati con fondi complementari al PNRR), sono stati aggiudicati ad inizio mese. Mezzo miliardo di euro, in

tutto, il potenziale economico per investimenti che, nei prossimi anni, interesseranno tutti gli otto scali di competenza

dell'AdSP, circa 180 milioni dei quali finanziati con fondi PNRR e PNC . "Quello odierno è un momento storico per il

comparto isolano della cantieristica della nautica da diporto -
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spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Mettiamo a disposizione degli operatori del

settore un distretto di 23 ettari, con opere marittime adeguate e moderne, ampiamente funzionale alle esigenze

costruttive e manutentive di imbarcazioni che vanno dalla piccola stazza agli yacht di grandi dimensioni. Insieme al

polo già consolidato di Olbia che, da recenti studi, intercetta oltre la metà del fabbisogno del bacino mediterraneo,

andiamo a potenziare l'offerta, sicuri di attrarre la restante domanda e generare nuove opportunità per l'economia

isolana. Come già previsto nel Documento di Programmazione Strategica di Sistema in fase di adozione, alla nautica

da diporto e alla cantieristica, questa Autorità di Sistema ha riservato spazi e strutture in tutti i porti, di modo che la

nostra Isola, che ha ancora enormi margini di sviluppo rispetto alla media nazionale dei posti barca, possa soddisfare

tutte le esigenze del mercato e diventare il cuore del centro Europa del settore".
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Salvini a Cagliari, sit-in degli ex lavoratori del porto canale

Presidio di protesta per la vertenza dei 180 disoccupati dell'agenzia del lavoro

Cagliari - Si sono dati appuntamento davanti ai cancelli del futuro distretto della

cantieristica nautica al porto canale di Cagliari: una cinquantina di ex dipendenti

della Cict, che sino al 2019 gestiva il porto canale del capoluogo, attendono

l'arrivo del ministro delle Infrastrutture e Trasporti Matteo Salvini, in città per

l'inaugurazione del polo. "Cogliamo l'occasione della visita di Salvini per

chiedere un suo intervento diretto nella gestione della vertenza che sinora non

ha portato risultati a livello locale - spiega Ugo Dall'Ora, portavoce dei

lavoratori portuali - riteniamo che questa vertenza non è stata combattuta

convintamente, è necessaria un'azione sinergica che coinvolga la politica

locale ma anche quella nazionale, perché il mercato è internazionale e

abbiamo bisogno di un sostegno politico". "Abbiamo l'opportunità di metterci in

gioco con una nuova visione manageriale che generi occupazione - continua -

e invece continuiamo col vittimismo e nascondiamo le nostre sconfitte e

responsabilità dietro questo gap fisiologico dell'insularità". Sono in tutto 180 i

lavoratori, ora iscritti alla Kal Port, l'agenzia dei lavoratori del transhipment, ora

disoccupati: "Abbiamo un sostegno grazie all'iscrizione all'agenzia, ma entro il 2025 tutto finirà'".

The Medi Telegraph
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Porto di Cagliari: nuovo polo cantieristico, investimento da 34 milioni di euro

I lavori nel porto industriale di Cagliari proseguiranno col progetto del nuovo

terminal rinfuse Cagliari - E' il risultato di un investimento di circa 34 milioni di

euro il Distretto della cantieristica inaugurato stamane a Cagliari dal ministro

delle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, al Porto Canale, nell'avamporto

Est. L'opera, realizzata dal raggruppamento temporaneo di imprese Rcm

Costruzioni srl-Consorzio Integra società cooperativa' per conto dall'Autorità di

sistema portuale del Mare di Sardegna', completa la prima parte del processo

d'infrastrutturazione del porto industriale del capoluogo della Sardegna e

alimenta l'ambizione dell'isola di diventare hub leader del Mediterraneo, grazie

anche al polo di Olbia. La nuova cittadella della nautica da diporto, estesa circa

23 ettari, potrà a breve ospitare insediamenti industriali, artigianali e

commerciale del settore cantieristica, in particolare per il'refitting' di yacht,

anche di grandi dimensioni. E' stata realizzata una banchina di riva lunga 590

metri e il dragaggio del fronte avamportuale è stato portato a sette metri di

profondità. Per consentire l'accesso alle imbarcazioni destinate al Distretto è

stato aperto un varco nella diga foranea di levante di circa 80 metri, in modo

da evitare la commistione col traffico navale in arrivo e partenza dal terminal rinfuse. Tutti i lotti hanno un affaccio

diretto sul mare. "Assieme al polo consolidato di Olbia che, da recenti studi, intercetta oltre la metà del fabbisogno del

bacino Mediterraneo", evidenzia il presidente dell'Autorità portuale, Massimo Deiana, "andiamo a potenziare l'offerta,

sicuri di attrarre la restante domanda e generare nuove opportunità per l'economia isolana". I lavori nel porto

industriale di Cagliari proseguiranno col progetto del nuovo terminal rinfuse, con un investimento di circa 20 milioni di

euro, la cui consegna è prevista nel 2024. Entro il 2029, invece, è previsto il nuovo porto commerciale: l'appalto, da

circa 338 milioni di euro, di cui 99 milioni provenienti da fondi complementari del Pnrr, è stato aggiudicato ai primi di

luglio. L'Autorità portuale ha un programma d'investimenti per mezzo miliardo di euro negli otto scali di competenza;

circa 180 milioni di euro provengono dal Pnrr e dal Pnc.

The Medi Telegraph

Cagliari



 

lunedì 17 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 91

[ § 2 2 2 2 5 5 4 3 § ]

Collegamenti per le isole minori Sicilia, scongiurata riduzione delle corse: intesa tra
Regione e Caronte Tourist

Accordo con la compagnia di navigazione. Ecco tutte le corse ripristinate

Raggiunto un accordo tra Regione e la compagnia di navigazione

Caronte&Tourist per garantire i collegamenti con le isole minori della Sicilia. Il

governatore Renato Schifani ha convocato nel pomeriggio un vertice a

Palazzo d'Orléans con l'assessore alle Infrastrutture e alla mobilità Alessandro

Aricò e i vertici della compagnia per trovare una soluzione urgente alle criticità

sorte dopo che, a causa del sequestro di tre navi non ritenute adatte al

trasporto di disabili, la società non ha più potuto mantenere attivo il contratto di

servizio con l'amministrazione. «Era  una  ques t i one  che  c i  s tava

particolarmente a cuore, non soltanto per salvaguardare la stagione turistica

ma anche e soprattutto per garantire i collegamenti ai residenti delle isole

minori - dice Schifani. - La società ci ha assicurato che, nel periodo compreso

tra il 18 luglio e il 30 settembre, il numero delle corse settimanali verso le Eolie

aumenterà del 20 per cento (da 14 a 17) e resterà inalterato il numero di quelle

per le Egadi e per Ustica. Un'intesa a tutela di tutti i siciliani». Restano invariate

le corse previste per le isole Pelagie e per Pantelleria, essendo ancora in

vigore il contratto di servizio con la Regione. «Al fine di incrementare - con il naviglio attualmente disponibile - il

numero di corse rispetto a quelle fin qui assicurate Caronte & Tourist Isole Minori ha predisposto un nuovo

programma di esercizio che si sottopone alla vostra valutazione». La società C&T commenta così l'incontro con il

presidente della Regione Renato Schifani quale primo step operativo dopo la rescissione dei contratti con la Regione

Siciliana e il conseguente passaggio a un servizio di traghettamento operato in regime di libero mercato.

«Persistendo quella che consideriamo una insostenibile condizione di confusione giuridica, risolvere il contratto con la

Regione è stata per noi una scelta obbligata - spiegano in C&T - Il nodo è quello dei traghetti Helga, Ulisse e Bridge

sequestrati a giugno e da allora fermi in porto perché ritenuti non idonei al trasporto di persone con mobilità ridotta ma

che la Compagnia considera invece assolutamente a norma. Aver risolto il rapporto con la Regione - sottolineano in

C&T - non cambia ovviamente il doveroso senso di vicinanza e solidarietà che abbiamo da sempre avuto nei riguardi

delle popolazioni delle isole minori. Per questo abbiamo predisposto corse aggiuntive rispetto al calendario vigente,

iniziativa che abbiamo sottoposto alla valutazione dei sindaci e - per il loro tramite - agli isolani». A partire da martedì

18 luglio e fino al 30 settembre le corse aggiuntive da Milazzo verso l'arcipelago delle Eolie e viceversa saranno

dunque così articolate. Lunedì, mercoledì, venerdì e sabato una nave partirà da Milazzo alle ore 6,30 per toccare

Vulcano, Lipari e Salina e ripartire da qui alle ore 11,20 in direzione Lipari e Vulcano prima di tornare a Milazzo alle

ore 14,30. Lunedì, mercoledì e venerdì partenza

giornaledisicilia.it
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da Milazzo alle ore 15,30 direzione Vulcano e Lipari con partenza da qui alle ore 18 in direzione Milazzo ove l'arrivo

è previsto alle ore 20,00. Martedì una nave partirà da Milazzo alle ore 6,30 per raggiungere Vulcano, Lipari e Salina

con partenza da qui alle ore 10 direzione Filicudi e Alicudi con partenza da qui alle 14,30 per Salina, Lipari e Vulcano e

rientro a Milazzo alle ore 19. Giovedì partenza alle ore 6,30 da Milazzo direzione Vulcano, Lipari, Salina con partenza

da qui alle ore 10 direzione Panarea, Ginostra e Stromboli e partenza da Panarea alle ore 15,35 direzione Lipari e

Vulcano e rientro a Milazzo alle ore 19. Da lunedì a sabato una nave partirà da Milazzo alle ore 21 direzione Vulcano,

Lipari e Salina con partenza da qui alle ore 01,00 direzione Lipari Vulcano e rientro a Milazzo alle ore 04,20.

«Avvertiamo forte la responsabilità di non compromettere la stagione turistica appena avviata - conclude la nota di

Caronte & Tourist Isole Minori - e per questo ci siamo impegnati per riorganizzare il servizio aumentando il numero

delle corse. In questo periodo certamente non trarremo alcun profitto d'impresa, impegnati principalmente a tenere in

equilibrio costi e ricavi». Foto da notiziarioeolie.it.
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Regione e Caronte&Tourist, accordo sulle isole minori

Raggiunto un accordo tra Regione e Caronte&Tourist per garantire i

collegamenti con le isole minori della Sicilia. Il governatore Renato Schifani ha

convocato oggi pomeriggio un vertice a Palazzo d'Orléans con l'assessore alle

Infrastrutture e alla mobilità Alessandro Aricò e i vertici della compagnia di

navigazione per trovare una soluzione urgente alle criticità sorte dopo che, a

causa del sequestro di tre navi non ritenute adatte al trasporto di disabili, la

società non ha più potuto mantenere attivo il contratto di servizio con

l'amministrazione. «Era una questione che ci stava particolarmente a cuore,

non soltanto per salvaguardare la stagione turistica ma anche e soprattutto per

garantire i collegamenti ai residenti delle isole minori - dice Schifani. - La

società ci ha assicurato che, nel periodo compreso tra il 18 luglio e il 30

settembre, il numero delle corse settimanali verso le Eolie aumenterà del 20

per cento (da 14 a 17) e resterà inalterato il numero di quelle per le Egadi e per

Ustica. Un'intesa a tutela di tutti i siciliani». Restano invariate le corse previste

per le isole Pelagie e per Pantelleria, essendo ancora in vigore il contratto di

servizio con la Regione. "Aver risolto il rapporto con la Regione - sottolineano

in Caronte&Tourist - non cambia ovviamente il doveroso senso di vicinanza e solidarietà che abbiamo da sempre

avuto nei riguardi delle popolazioni delle isole minori. Per questo abbiamo predisposto corse aggiuntive rispetto al

calendario vigente, iniziativa che abbiamo sottoposto alla valutazione dei sindaci e - per il loro tramite - agli isolani". A

partire da martedì 18 luglio e fino al 30 settembre le corse aggiuntive da Milazzo verso l'arcipelago delle Eolie e

viceversa saranno così articolate. Lunedì, mercoledì, venerdì e sabato una nave partirà da Milazzo alle ore 6,30 per

toccare Vulcano, Lipari e Salina e ripartire da qui alle ore 11,20 in direzione Lipari e Vulcano prima di tornare a

Milazzo alle ore 14,30. Lunedì, mercoledì e venerdì partenza da Milazzo alle ore 15,30 direzione Vulcano e Lipari con

partenza da qui alle ore 18 in direzione Milazzo ove l'arrivo è previsto alle ore 20,00.

La Sicilia Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

lunedì 17 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 94

[ § 2 2 2 2 5 5 4 2 § ]

Collegamenti isole minori, accordo tra Regione Siciliana e Caronte&Tourist: più corse

PALERMO. Raggiunto un accordo tra Regione e Caronte&Tourist per

garantire i collegamenti con le isole minori della Sicilia. Il presidente Renato

Schifan i ha convocato oggi pomeriggio un vertice a Palazzo d'Orléans con l'a

ssessore alle infrastrutture e alla mobilità Alessandro Aricò e i vertici della

compagnia di navigazione per trovare una soluzione urgente alle criticità sorte

dopo che, a causa del sequestro di tre navi non ritenute adatte al trasporto di

disabili e persone con difficoltà motorie, la società ha deciso di rescindere il

contratto di servizio vinto nel 2016 per collegare le Isole Eolie, le Egadi e

Ustica. «Era una questione che ci stava particolarmente a cuore, non soltanto

per salvaguardare la stagione turistica ma anche e soprattutto per garantire i

collegamenti ai residenti delle isole minori - dichiara Schifani. La società ci ha

assicurato che nel periodo compreso tra il 18 luglio e il 30 settembre il numero

delle corse settimanali verso le Eolie aumenterà del 20 per cento (da 14 a 17)

e resterà inalterato il numero di quelle per le Egadi e per Ustica. Un'intesa a

tutela di tutti i siciliani». Lunedì, mercoledì, venerdì e sabato una nave partirà

da Milazzo alle 6.30 diretta a Vulcano, Lipari e Salina, da dove ripartirà alle

11.20 diretta a Lipari e Vulcano, arrivo previsto a Milazzo alle 14.30. Nei giorni dispari partenza da Milazzo alle 15.30

diretta a Vulcano e Lipari, da dove ripartirà alle 18 per arrivare a Milazzo due ore dopo. Restano invariate le corse

previste per le isole Pelagie e per Pantelleria, perché il contratto di servizio con la Regione Siciliana è ancora in

vigore.

Sicilians

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina: prosegue l'allestimento della nuova area dedicata all'accoglienza dei turisti

Il sindaco di Messina Federico Basile , accompagnato dall'assessore al

Turismo e al Brand Messina Enzo Caruso , ha issato oggi nell'area di

accoglienza di Largo Minutoli alcune delle bandiere appartenenti agli Stati di

provenienza dei maggiori afflussi di turisti che sbarcano in città. " Con questo

nuovo step - ha dichiarato il sindaco Basile - prosegue l'allestimento della

nuova area attrezzata di Largo Minutoli, dedicata all'accoglienza dei turistila,

per rendere sempre più gradevole la loro permanenza in città, ricevendo le

prime informazioni utili per visitarla, i servizi disponibili, i percorsi pedonali e le

escursioni. Quello di oggi può sembrare un piccolo passaggio ed in effetti lo è

all'interno, però, di un progetto più ampio finalizzato alla crescita del nostro

territorio e delle sue peculiarità". Nell'area attrezzata, infatti, ha specificato

l'assessore Caruso sorgeranno a breve "a nche gazebo delle aziende e delle

associazioni promotrici di gite ed escursioni con trenini, biciclette e altre forme

di mobilità ". L'iniziativa di oggi, su suggerimento dell'Autorità portuale, potrà

variare nel tempo con la sostituzione e l'alternanza delle bandiere, a seconda

dei flussi di provenienza dei turisti.

Stretto Web
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Largo Minutoli, issati dal sindaco i vessilli degli Stati di provenienza dei turisti

Redazione | lunedì 17 Luglio 2023 - 14:10 Nell'area riqualificata MESSINA - Il

sindaco Federico Basile, accompagnato dall'assessore al Turismo e al Brand

Messina Enzo Caruso, ha issato oggi nell'area di accoglienza di Largo Minutoli

alcune delle bandiere appartenenti agli Stati di provenienza dei maggiori

afflussi di turisti che sbarcano in città. "Con questo nuovo step - ha dichiarato il

sindaco Basile - prosegue l'allestimento della nuova area attrezzata di Largo

Minutoli, dedicata all'accoglienza dei turisti, per rendere sempre più gradevole

la loro permanenza in città, ricevendo le prime informazioni utili per visitarla, i

servizi disponibili, i percorsi pedonali e le escursioni. Quello di oggi può

sembrare un piccolo passaggio ed in effetti lo è all'interno, però, di un progetto

più ampio finalizzato alla crescita del nostro territorio e delle sue peculiarità".

Nell'area attrezzata, infatti, ha specificato l'assessore Caruso sorgeranno a

breve "anche gazebo delle aziende e delle associazioni promotrici di gite ed

escursioni con trenini, biciclette e altre forme di mobilità". L'iniziativa di oggi, su

suggerimento dell'Autorità portuale, potrà variare nel tempo con la sostituzione

e l'alternanza delle bandiere, a seconda dei flussi di provenienza dei turisti. 0

commenti Lascia un commento.
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Sold out all'Arena del Mare per la prima serata della XXXV edizione del Premio Charlot

Redazione Gazzetta di Salerno

Si mette un punto per ricominciare. E il Premio Charlot ricomincia dalla XXXV

edizione. Ricomincia con "Stasera, punto e a capo" lo spettacolo di

Massimiliano Gallo che ha aperto sabato 15 luglio all'Arena del Mare l'edizione

della kermesse dedicata al grande vagabondo e la XXI edizione del Sea Sun

festa del mare. La serata è iniziata con la tradizionale Tavola Rotonda

organizzata dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale. Tema

della prima giornata 'IL RUOLO CENTRALE DEI PORTI PER LO SVILUPPO

DEL SUD'. A parlarne da prima il sindaco di Salerno Vincenzo Napoli, poi gli

interventi di ANDREA AGOSTINELLI Presidente Autorità di Sistema Portuale

dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, ANDREA ANNUNZIATA Presidente

Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale, FRANCESCO D I

SARCINA Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar di SiciliaOrientale,

UGO PATRONI GRIFFI Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar

Adriatico Meridionale, SERGIO PRETE Presidente Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ionio Porto di Taranto e le conclusioni sono state invece

affidate a VINCENZO DE LUCA Presidente Regione Campania. A seguire

davanti ad una platea di quasi 2000 spettatori il protagonista di fiction di successo come "I bastardi di pizzofalcono" e

"Malinconico, avvocato d'insuccesso" ha regalato un viaggio negli anni 80, quelli che secondo lui, insieme con gli anni

60, sono stati i più belli in assoluto. Gli anni della fiducia, del benessere, della positività. I primi videoclip, gli Swatch, la

New Wawe, il Commodore 64, il Muro di Berlino, Canale 5, la donna in carriera, il telefono a gettoni, Reagan e

Gorbaciov. Un viaggio che ha fatto tornare un po' bambini chi c'era, e che ha dato la possibilità ai giovanissimi di

scoprire cosa si sono persi. Sul palco con lui Pina Giarmanà, Shalana Santana e ed ancora l'ensemble diretta dal M°

Mimmo Napolitano, Contrabbasso Davide Costagliola, Sax e Clarinetto Giuseppe Di Colandrea, Percussioni

Gianluca Mirra, Violino Fabiana Sirigu. Nel finale la consegna sul palcoscenico da parte del patron Claudio Tortora del

Premio Charlot Fiction, mentre dietro le quinte la consegna di un lavoro artigianale realizzato dall'artista salernitano

Karlo Capozzoli. IL PREMIO CHARLOT SOSTIENE LA LILT CON LA LOTTERIA DI BENEFICENZA 2023 Il Premio

Charlot sostiena la Lilt (Lega Italiana per la lotta contro i tumori) di Salerno, e la lotteria di beneficenza 2023. Ogni

sera all'Arena del Mare di Salerno, ci sarà un punto Lilt dove gli spettatori potranno acquistare al costo di 2 euro un

biglietto della lotteria.In questo modo sosterranno la Lilt di Salerno e al tempo stesso avranno modo di poter vincere

Gazzetta di Salerno

Augusta
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biglietto della lotteria.In questo modo sosterranno la Lilt di Salerno e al tempo stesso avranno modo di poter vincere

uno dei 10 premi messi in palio (primo premio un viaggio a Parigi per due persone).La lotteria di beneficenza della Lilt

di Salerno, come spiega il presidente dottor Pistolese, serve per raccogliere fondi per sostenere le attività che

l'associazione svolge su tutto il territorio di Salerno e provincia. Attività che vanno dalle consulenze alle visite gratuite

presso gli ambulatori di prevenzione oncologica, fino ad arrivare
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alle giornate di prevenzione. I PROSSIMI APPUNTAMENTI 20 luglio SANDRO DEIDDA & Co. trio Jazz Ospite

POVIA Cabaret con ENZO&MARIO da Radio Kiss Kiss 21 luglio CAMPANIA BLUES FESTIVAL Ospite Popa

Chubby 22 luglio GISONNA, BELGIOVINE, MAYARCHUK,LAUREATO in 'GENITORIAL' commedia Ospite

VIOLANTE PLACIDO 23 luglio PEPPE IODICE in 'PEPPYSSIMO'Ospiti ANTONIO MILO, ADRIANO FALIVENE,

ELISABETTA MIRRA, STEFANO VENERUSO, CORRADO ARDONE,MASSIMO PELUSO 25 luglio SEA SUN

L'Economia del Mare a seguire MASSIMO MASIELLO in 'Palcoscenico'Spettacolo musicale Ospiti FRANCESCO DI

LEVA, ORNELLA MUTI,ANNA BISOGNO 26 luglio SEA SUN L'importanza della Logistica a seguire 'EMOZIONI'

serata speciale dedicata a Lucio Battisti Concerto di MAURIZIO VANDELLI - GIANMARCO CARROCCIA e la

partecipazione straordinaria di MOGOL Conducono Gianmaurizio Foderaro e Metis di Meo 27 luglio CHARLOT

MONELLO COMPAGNIA DELL'ARTE in 'Transylvania' - fiaba musicale 28 luglio CHARLOT GIOVANI LA GARA

Ospiti FRANCESCO MONTANARI, SERGIO RUBINI,VINCENZO COMUNALE 29 luglio Serata d'autore tutta

italiana dedicata a LUCIO DALLA RON & Ensamble Symphony Orchestra diretta dal M° Giacomo Loprieno Conduce

Gianmaurizio Foderaro Opening Roberto Colella TUTTE LE SERATE SARANNO AD INGRESSO GRATUITO FINO

AD ESAURIMENTO DEI POSTI.

Gazzetta di Salerno
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Futuro Stazione passeggeri. Incontro LCC e Autorità Portuale

Il futuro della Stazione Passeggeri di Pozzallo al centro del confronto che si è

svolto questa mattina presso il Libero Consorzio Comunale di Ragusa. Il

Commissario Straordinario Salvatore Piazza ed il Dirigente del settore tecnico

Carlo Sinatra hanno incontrato i rappresentanti dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare di Sicilia Orientale: il Presidente Francesco Di Sarcina ed il

funzionario Massimo Scatà. "Si tratta di un'opera che abbiamo da sempre

seguito col massimo impegno e sulla quale l'ente provinciale continua ad

operare. Oggetto della riunione di oggi, i progetti ed i programmi del Libero

Consorzio che saranno presto presenti all'Autorità di Sistema Portuale, per

migliorare ulteriormente i servizi della Stazione Passeggeri e garantire un

futuro produttivo all'infrastruttura iblea, venendo incontro a tutte le esigenze dei

fruitori del Porto e della Stazione", dichiara il Commissario Piazza. "Abbiamo

ascoltato con attenzione le idee ed i progetti del Libero Consorzio ibleo e ci

ripromettiamo di valutare le singole proposte celermente, non appena ricevute.

Il tutto nell'ottica del migliore lo sviluppo dello scalo di Pozzallo", aggiunge il

Presidente Di Sarcina.

RadioRTM
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Gis 2023: il 5-7 ottobre a Piacenza si confrontano i protagonisti di logistica, porti e
trasporti ferroviari

(FERPRESS) Milano, 17 LUG La filiera della logistica, quella dei porti e quella

dei trasporti ferroviari, mondi solo all'apparenza autonomi, ma in realtà sempre

più interdipendenti, si danno appuntamento al GIS, le Giornate Italiane del

Sollevamento e dei Trasporti Eccezionali, in programma dal 5 al 7 ottobre

2023 al Piacenza Expo, per analizzare e discutere delle problematiche dei

rispettivi settori. La kermesse, infatti, è ormai l'appuntamento irrinunciabile per

tutti protagonisti delle filiere coinvolte, sia perché vetrina ideale per la

presentazione in anteprima delle nuove proposte e delle innovazioni

tecnologiche del mondo del sollevamento di materiali, lavoro in quota,

movimentazione industriale e portuale e trasporti eccezionali, sia perché punto

di incontro privilegiato tra imprese e istituzioni. Indiscutibile infatti il peso della

manifestazione organizzata da Mediapoint & Exhibitions srl, forte dei suoi oltre

400 gli espositori confermati a due mesi dall'apertura dei cancelli; delle oltre 50

organizzazioni di categoria presenti come l'Associazione Nazionale Filiera

Industria Automobilistica (Anfia), l 'Associazione italiana sistemi di

sollevamento, elevazione e movimentazione (AISEM), ASSOLOGISTICA,

l'Associazione Nazionale Noleggi Autogru e Trasporti Eccezionali (ANNA) e la Confederazione Generale Italiana dei

Trasporti e della Logistica (CONFETRA); dei 5 patrocini istituzionali ottenuti: Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti; Conferenza delle Regioni e delle Province Autonome; Regione Emilia Romagna; Regione Liguria e

Comune di Piacenza. E proprio perché il GIS, vetrina di eccellenza per macchinari e soluzioni innovative comuni a

tutti i cluster interessati al movimento merci e alla logistica pesante, rappresenta il palcoscenico ideale per analizzare

e discutere anche le problematiche delle diverse filiere, il comparto del trasporto ferroviario italiano, rappresentato

dalle tre principali associazioni del settore, ASSOFERR, FERMERCI E FERCARGO, ha deciso di darsi

appuntamento al Piacenza Expo. Un comparto, quello del trasporto ferroviario, che sta vivendo periodi di difficoltà e

che da Piacenza lancerà il suo grido d'allarme. «Crisi energetica, burocrazia e lavori previsti da Pnrr rischiano di

provocare danni irreversibili al trasporto ferroviario merci italiano», hanno scritto solo tre settimane fa le tre

associazioni in una lettera aperta indirizzata al ministro dei Trasporti MATTEO SALVINI. In particolare, avevano

espresso forte preoccupazione sulla mancanza di informazioni circa lo stato di attuazione del Ferrobonus e al

momento non vi sono informazioni ufficiali verso le imprese. Ed è proprio alle istituzioni che si rivolgeranno le tre

associazioni del trasporto su ferro durante il GIS, come sottolinea il Presidente di Fermerci, CLEMENTE CARTA, già

firmatario della missiva indirizzata al ministro Salvini, le cui tematiche saranno al centro del dibattito durante la fiera

piacentina. I motivi di quel grido d'allarme CARTA li spiega così: «Tutto il settore è in difficoltà, a causa di una serie di

fattori: calo del traffico merci internazionale, imputabile ad una coda lunga
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degli effetti della Guerra in Ucraina, ma anche del perdurare della crisi energetica. Paesi che hanno clienti importanti

del prodotto italiano, poi, sono in recessione, come USA e Germania. Inoltre i lavori del PNRR, da noi ritenuti epocali

per la portata e il carattere strategico, se non coordinati con l'attuale esercizio ferroviario, viste le numerose

interruzioni ferroviarie programmate a causa dei lavori necessari, rischiano di vanificare gli sforzi che tutto il comparto

ha fatto negli ultimi anni, compreso il periodo di pandemia». Per CARTA le tematiche più stringenti del comparto sono

due: la prima è «l'immediata attuazione del Ferrobonus, approvato in sede comunitaria a dicembre 2017, finanziato

fino al 2026 e che ancora non vede un regolamento attuativo. Anche perché nel frattempo, le imprese continuano a

svolgere servizi e il mercato continua a chiedere ovviamente quel poco di incentivo che è previsto». La seconda

riguarda le interruzioni ferroviarie: «Occorre accompagnare questa fase dei lavori e ristorare le imprese che

subiscono danni, per questo motivo proponiamo l'istituzione di un Fondo complementare per accompagnare gli

interventi sulla Rete fino al 2026». Infine CARTA anticipa le richieste che l'intero comparto presenterà al Governo dal

palcoscenico piacentino, al fine di accompagnare questa fase molto complessa e difficile per il trasporto ferroviario

delle merci: «Chiediamo meno burocrazia e più attenzione al settore, in aderenza alle strategie trasportistiche

comunitarie e ai criteri che hanno ispirato il Pnrr». Ma il GIS sarà anche un'occasione di festa e di premiazioni:

confermate infatti anche per questa 9ª edizione, le tradizionali serate dedicate ai riconoscimenti per le eccellenze della

filiera, che si terranno durante l'arco della manifestazione nei padiglioni del Piacenza Expo, come l'ITALA-Italian

Terminal and Logistic Awards (dedicato al terminalismo portuale, intermodale e alla logistica), l'ITALPLATFORM-

Italian Access Platform Awards (dedicato alle macchine e alle attrezzature per i lavori in quota) e l'ILTA-Italian Lifting &

Transportation Awards (dedicato al sollevamento e ai trasporti eccezionali). Tornerà anche quest'anno e più

precisamente nella serata di Venerdì 6 Ottobre, il GIS BY NIGHT, momento di socialità che permetterà a tutti gli

espositori del GIS e ai loro clienti di incontrarsi all'interno del quartiere fieristico di Piacenza, dove saranno allestiti

buffet a tema e intrattenimenti a sorpresa. In occasione di questa nona edizione del GIS, infine, Mediapoint &

Exhibitions srl presenterà anche la nuovissima fiera T3-TRUCK TYRE TRAILER, manifestazione interamente

dedicata a tutti i mezzi di trasporto comprendendo anche i rimorchi e i relativi pneumatici, in programma dal 17 al 19

Ottobre 2024 (v. www.t3-expo.it).
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Il porto di Londra, faro leader nella decarbonizzazione

La Port of London Authority (PLA) utilizzerà una piattaforma marittima digitale

per supportare la sua transizione verso lo zero netto sul Tamigi nel Regno

Unito Londra . Gli operatori portuali hanno bisogno di una comprensione

migliore e più accurata delle emissioni generate dalle navi per identificare le

opportunità per ridurre le emissioni e raggiungere gli obiettivi ambientali.

Grazie alla collaborazione con RightShip, la PLA sta utilizzando il suo portale

sulle Emissioni Marittime (MEP, Maritime Emission Portal) per misurare,

ident i f icare ed esegui re  con prec is ione un 'e f f icace s t ra teg ia  d i

decarbonizzazione. Il MEP, primo strumento di valutazione dei dati di

sostenibilità nel suo genere. combina i dati sul movimento delle navi del

Sistema di Identificazione Automatica (AIS) con i dati di insight sulle navi di

RightShip per identificare le aree problematiche e le opportunità per ridurre

l'impatto ambientale. La Compagnia di rimorchiatori che operano sul Tamigi

stanno già lavorando per ridurre le emissioni e adottare un approccio net-zero

utilizzando olio vegetale idrogenato. La PLA sta cercando di r idurre

ulteriormente le emissioni attraverso il vasto porto e l'estuario del Tamigi. "In

qualità di porto più grande del Regno Unito, che copre 153 km del Tamigi e movimenta più di 50 milioni di tonnellate di

merci all'anno, abbiamo la responsabilità di aprire la strada alla transizione verso la sostenibilità", ha affermato Robin

Mortimer, della Port of London Authority. "Questa partnership . continua Mortimer - ci fornirà dati e approfondimenti

preziosi per misurare efficacemente le emissioni e sviluppare strategie mirate non solo per ridurre l'impatto

ambientale sul fiume e sull'estuario, ma anche per migliorare la qualità dell'aria e la salute delle comunità locali". Il

MEP RightShip utilizzerà un approccio d'indagine basato sull'energia per calcolare le emissioni delle navi che operano

all'interno del confine portuale. Misurerà fino a 16 diverse emissioni rispetto agli obiettivi specificati dalla PLA per

fornire dati operativi in tempo reale dal porto, consentendo lo sviluppo e il perfezionamento continui del MEP sulla

base di approfondimenti in tempo reale sul suo funzionamento. "Il nostro portale è uno strumento cruciale per i porti e

i terminal per misurare e ridurre le loro emissioni migliorando al contempo la qualità dell'aria nei loro porti a beneficio

delle comunità locali", ha affermato Andrew Roberts, direttore esecutivo di RightShip per Europa, Medio Oriente e

Africa. La Port of London Authority sta definendo lo standard nelle sue strategie per diventare un faro net-zero e ci

impegniamo ad aiutare gli operatori portuali per raggiungere tali obiettivi. "Questo sarà uno degli step per l'industria

marittima per raggiungere gli obiettivi di decarbonizzazione stabiliti dall'IMO, inclusa una riduzione del 20% delle

emissioni di gas serra entro il 2030. Ciò richiederà agli attori del settore marittimo di agire rapidamente sulla

decarbonizzazione e i porti hanno un ruolo chiave da svolgere in questo", ha sottolineato Roberts.
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Abele Carruezzo.
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I CLUSTER DEL TRASPORTO FERROVIARIO DELLA LOGISTICA E DEL SISTEMA
PORTUALE SI DANNO APPUNTAMENTO AL GIS 2023

Alle Giornate Italiane del Sollevamento e dei Trasporti Eccezionali, in

programma dal 5 al 7 ottobre 2023 al Piacenza Expo, si confronteranno i

protagonisti delle filiere della logistica, dei porti e dei trasporti ferroviari Intanto

il presidente di Fermerci, Clemente Carta, richiama l'attenzione delle istituzioni

sulle problematiche del comparto ferro Milano, 17 luglio 2023 - La filiera della

logistica, quella dei porti e quella dei trasporti ferroviari, mondi solo

all'apparenza autonomi, ma in realtà sempre più interdipendenti, si danno

appuntamento al GIS, le Giornate Italiane del Sollevamento e dei Trasporti

Eccezionali, in programma dal 5 al 7 ottobre 2023 al Piacenza Expo, per

analizzare e discutere delle problematiche dei rispettivi settori. La kermesse,

infatti, è ormai l'appuntamento irrinunciabile per tutti protagonisti delle filiere

coinvolte, sia perché vetrina ideale per la presentazione in anteprima delle

nuove proposte e delle innovazioni tecnologiche del mondo del sollevamento

di materiali, lavoro in quota, movimentazione industriale e portuale e trasporti

eccezionali, sia perché punto di incontro privilegiato tra imprese e istituzioni.

Indiscutibile infatti il "peso" della manifestazione organizzata da Mediapoint &

Exhibitions srl, forte dei suoi oltre 400 gli espositori confermati a due mesi dall'apertura dei cancelli; delle oltre 50

organizzazioni di categoria presenti come l'Associazione Nazionale Filiera Industria Automobilistica (Anfia),

l'Associazione italiana sistemi di sollevamento, elevazione e movimentazione (AISEM), ASSOLOGISTICA,

l'Associazione Nazionale Noleggi Autogru e Trasporti Eccezionali (ANNA) e la Confederazione Generale Italiana dei

Trasporti e della Logistica (CONFETRA); dei 5 patrocini istituzionali ottenuti: Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti; Conferenza delle Regioni e delle Province Autonome; Regione Emilia Romagna; Regione Liguria e

Comune di Piacenza. E proprio perché il GIS, vetrina di eccellenza per macchinari e soluzioni innovative comuni a

tutti i cluster interessati al movimento merci e alla logistica pesante, rappresenta il palcoscenico ideale per analizzare

e discutere anche le problematiche delle diverse filiere, il comparto del trasporto ferroviario italiano, rappresentato

dalle tre principali associazioni del settore, ASSOFERR, FERMERCI E FERCARGO, ha deciso di darsi

appuntamento al Piacenza Expo. Un comparto, quello del trasporto ferroviario, che sta vivendo periodi di difficoltà e

che da Piacenza lancerà il suo grido d'allarme. «Crisi energetica, burocrazia e lavori previsti da Pnrr rischiano di

provocare danni irreversibili al trasporto ferroviario merci italiano», hanno scritto solo tre settimane fa le tre

associazioni in una lettera aperta indirizzata al ministro dei Trasporti MATTEO SALVINI. In particolare, avevano

espresso forte preoccupazione sulla mancanza di informazioni circa lo stato di attuazione del Ferrobonus e al

momento non vi sono informazioni ufficiali verso le imprese. Ed è proprio alle istituzioni che si rivolgeranno le tre

associazioni del trasporto su ferro
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durante il GIS, come sottolinea il Presidente di Fermerci, CLEMENTE CARTA, già firmatario della missiva

indirizzata al ministro Salvini, le cui tematiche saranno al centro del dibattito durante la fiera piacentina. I motivi di quel

grido d'allarme CARTA li spiega così: «Tutto il settore è in difficoltà, a causa di una serie di fattori: calo del traffico

merci internazionale, imputabile ad una coda lunga degli effetti della Guerra in Ucraina, ma anche del perdurare della

crisi energetica. Paesi che hanno clienti importanti del prodotto italiano, poi, sono in recessione, come USA e

Germania. Inoltre i lavori del PNRR, da noi ritenuti epocali per la portata e il carattere strategico, se non coordinati

con l'attuale esercizio ferroviario, viste le numerose interruzioni ferroviarie programmate a causa dei lavori necessari,

rischiano di vanificare gli sforzi che tutto il comparto ha fatto negli ultimi anni, compreso il periodo di pandemia». Per

CARTA le tematiche più stringenti del comparto sono due: la prima è «l'immediata attuazione del Ferrobonus,

approvato in sede comunitaria a dicembre 2017, finanziato fino al 2026 e che ancora non vede un regolamento

attuativo. Anche perché nel frattempo, le imprese continuano a svolgere servizi e il mercato continua a chiedere

ovviamente quel poco di incentivo che è previsto». La seconda riguarda le interruzioni ferroviarie: «Occorre

accompagnare questa fase dei lavori e ristorare le imprese che subiscono danni, per questo motivo proponiamo

l'istituzione di un Fondo complementare per accompagnare gli interventi sulla Rete fino al 2026». Infine CARTA

anticipa le richieste che l'intero comparto presenterà al Governo dal palcoscenico piacentino, al fine di accompagnare

questa fase molto complessa e difficile per il trasporto ferroviario delle merci: «Chiediamo meno burocrazia e più

attenzione al settore, in aderenza alle strategie trasportistiche comunitarie e ai criteri che hanno ispirato il Pnrr». Ma il

GIS sarà anche un'occasione di festa e di premiazioni: confermate infatti anche per questa 9ª edizione, le tradizionali

serate dedicate ai riconoscimenti per le eccellenze della filiera, che si terranno durante l'arco della manifestazione nei

padiglioni del Piacenza Expo, come l'ITALA-Italian Terminal and Logistic Awards (dedicato al terminalismo portuale,

intermodale e alla logistica), l'ITALPLATFORM-Italian Access Platform Awards (dedicato alle macchine e alle

attrezzature per i lavori in quota) e l'ILTA-Italian Lifting & Transportation Awards (dedicato al sollevamento e ai

trasporti eccezionali). Tornerà anche quest'anno e più precisamente nella serata di Venerdì 6 Ottobre, il GIS BY

NIGHT, momento di socialità che permetterà a tutti gli espositori del GIS e ai loro clienti di incontrarsi all'interno del

quartiere fieristico di Piacenza, dove saranno allestiti buffet a tema e intrattenimenti a sorpresa. In occasione di

questa nona edizione del GIS, infine, Mediapoint & Exhibitions srl presenterà anche la nuovissima fiera "T3-TRUCK

TYRE TRAILER", manifestazione interamente dedicata a tutti i mezzi di trasporto comprendendo anche i rimorchi e i

relativi pneumatici, in programma dal 17 al 19 Ottobre 2024.
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Nasce la "Hydrogen Valley" dei porti belgi

Gli scali di Anversa-Bruges, del Mare del Nord (fluviale) e di Ostenda sono

complementari nelle attività riservate all'energia verde I porti belgi di Anversa-

Bruges, del Mare del Nord (fluviale) e di Ostenda sono stati ufficialmente

riconosciuti come Hydrogen Valley a livello europeo. Una certificazione

rilasciata dalla che gestisce una mappa online con le principali caratteristiche

delle Hydrogen Valley in Europa e nel mondo. Secondo , la partnership

industriale per la promozione dell'idrogeno, i tre porti sono complementari nelle

loro attività e quindi hanno una posizione di partenza unica per il lancio

dell'economia dell'idrogeno. Combinano distretti industriali siderurgici e chimici

con funzioni di hub energetico e produzione di energia rinnovabile offshore. A

causa della loro posizione geografica, ricorda la testata online Offshore-

Energy , fungono da gateway per una rete europea di vie navigabili interne,

ferrovie, condutture e collegamenti stradali. Nell'area sono già in fase di

sviluppo e realizzazione diversi progetti per la produzione di idrogeno verde e

a basse emissioni di carbonio e molecole derivate e, oltre a decarbonizzare la

domanda esistente nell'industria chimica locale, questo idrogeno verrà

utilizzato anche nella produzione di acciaio, nelle spedizioni e nel trasporto su strada. Condividi Tag porti ambiente

Articoli correlati.
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I cluster del trasporto ferroviario della logistica e del sistema portuale si danno
appuntamento al GIS

Alle Giornate Italiane del Sollevamento e dei Trasporti Eccezionali, in

programma dal 5 al 7 ottobre 2023 al Piacenza Expo, si confronteranno i

protagonisti delle filiere della logistica, dei porti e dei trasporti ferroviari. Mondi

sempre più interdipendenti. E intanto il presidente di Fermerci, Clemente Carta,

richiama l'attenzione delle istituzioni sulle problematiche del comparto ferro

Milano,17 luglio 2023 - La filiera della logistica, quella dei porti e quella dei

trasporti ferroviari, mondi solo all'apparenza autonomi, ma in realtà sempre più

interdipendenti, si danno appuntamento al GIS, le Giornate Italiane del

Sollevamento e dei Trasporti Eccezionali, in programma dal 5 al 7 ottobre

2023 al Piacenza Expo , per analizzare e discutere delle problematiche dei

rispettivi settori. La kermesse, infatti, è ormai l'appuntamento irrinunciabile per

tutti protagonisti delle filiere coinvolte, sia perché vetrina ideale per la

presentazione in anteprima delle nuove proposte e delle innovazioni

tecnologiche del mondo del sollevamento di materiali, lavoro in quota,

movimentazione industriale e portuale e trasporti eccezionali, sia perché punto

di incontro privilegiato tra imprese e istituzioni. Indiscutibile infatti il "peso" della

manifestazione organizzata da Mediapoint & Exhibitions srl, forte dei suoi oltre 400 gli espositori confermati a due

mesi dall'apertura dei cancelli; delle oltre 50 organizzazioni di categoria presenti come l'Associazione Nazionale

Filiera Industria Automobilistica (Anfia), l'Associazione italiana sistemi di sollevamento, elevazione e movimentazione

(AISEM), ASSOLOGISTICA l'Associazione Nazionale Noleggi Autogru e Trasporti Eccezionali (ANNA) e la

Confederazione Generale Italiana dei Trasporti e della Logistica (CONFETRA); dei 5 patrocini istituzionali ottenuti:

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti Conferenza delle Regioni e delle Province Autonome Regione Emilia

Romagna Regione Liguria e Comune di Piacenza E proprio perché il GIS, vetrina di eccellenza per macchinari e

soluzioni innovative comuni a tutti i cluster interessati al movimento merci e alla logistica pesante, rappresenta il

palcoscenico ideale per analizzare e discutere anche le problematiche delle diverse filiere, il comparto del trasporto

ferroviario italiano, rappresentato dalle tre principali associazioni del settore, ASSOFERR, FERMERCI E

FERCARGO , ha deciso di darsi appuntamento al Piacenza Expo Un comparto, quello del trasporto ferroviario, che

sta vivendo periodi di difficoltà e che da Piacenza lancerà il suo grido d'allarme. « Crisi energetica, burocrazia e lavori

previsti da Pnrr rischiano di provocare danni irreversibili al trasporto ferroviario merci italiano », hanno scritto solo tre

settimane fa le tre associazioni in una lettera aperta indirizzata al ministro dei Trasporti MATTEO SALVINI . In

particolare, avevano espresso forte preoccupazione sulla mancanza di informazioni circa lo stato di attuazione del

Ferrobonus e al momento non vi sono informazioni ufficiali verso le imprese. Ed è proprio alle istituzioni che si

rivolgeranno le tre associazioni
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del trasporto su ferro durante il GIS , come sottolinea il Presidente di Fermerci, CLEMENTE CARTA , già firmatario

della missiva indirizzata al ministro Salvini, le cui tematiche saranno al centro del dibattito durante la fiera piacentina. I

motivi di quel grido d'allarme CARTA li spiega così: « Tutto il settore è in difficoltà, a causa di una serie di fattori: calo

del traffico merci internazionale, imputabile ad una coda lunga degli effetti della Guerra in Ucraina, ma anche del

perdurare della crisi energetica . Paesi che hanno clienti importanti del prodotto italiano, poi, sono in recessione,

come USA e Germania. Inoltre i lavori del PNRR, da noi ritenuti epocali per la portata e il carattere strategico, se non

coordinati con l'attuale esercizio ferroviario, viste le numerose interruzioni ferroviarie programmate a causa dei lavori

necessari, rischiano di vanificare gli sforzi che tutto il comparto ha fatto negli ultimi anni , compreso il periodo di

pandemia ». Per CARTA le tematiche più stringenti del comparto sono due: la prima è « l'immediata attuazione del

Ferrobonus , approvato in sede comunitaria a dicembre 2017, finanziato fino al 2026 e che ancora non vede un

regolamento attuativo. Anche perché nel frattempo, le imprese continuano a svolgere servizi e il mercato continua a

chiedere ovviamente quel poco di incentivo che è previsto ». La seconda riguarda le interruzioni ferroviarie: « Occorre

accompagnare questa fase dei lavori e ristorare le imprese che subiscono danni , per questo motivo proponiamo

l'istituzione di un Fondo complementare per accompagnare gli interventi sulla Rete fino al 2026 ». Infine CARTA

anticipa le richieste che l'intero comparto presenterà al Governo dal palcoscenico piacentino, al fine di accompagnare

questa fase molto complessa e difficile per il trasporto ferroviario delle merci : « Chiediamo meno burocrazia e più

attenzione al settore, in aderenza alle strategie trasportistiche comunitarie e ai criteri che hanno ispirato il Pnrr ». Ma il

GIS sarà anche un'occasione di festa e di premiazioni: confermate infatti anche per questa 9ª edizione, le tradizionali

serate dedicate ai riconoscimenti per le eccellenze della filiera, che si terranno durante l'arco della manifestazione nei

padiglioni del Piacenza Expo, come l' ITALA-Italian Terminal and Logistic Awards (dedicato al terminalismo portuale,

intermodale e alla logistica), l' ITALPLATFORM-Italian Access Platform Awards (dedicato alle macchine e alle

attrezzature per i lavori in quota) e l' ILTA-Italian Lifting & Transportation Awards (dedicato al sollevamento e ai

trasporti eccezionali). Tornerà anche quest'anno e più precisamente nella serata di Venerdì 6 Ottobre, il GIS BY

NIGHT , momento di socialità che permetterà a tutti gli espositori del GIS e ai loro clienti di incontrarsi all'interno del

quartiere fieristico di Piacenza, dove saranno allestiti buffet a tema e intrattenimenti a sorpresa. In occasione di

questa nona edizione del GIS , infine, Mediapoint & Exhibitions srl presenterà anche la nuovissima fiera " T3-TRUCK

TYRE TRAILER ", manifestazione interamente dedicata a tutti i mezzi di trasporto comprendendo anche i rimorchi e i

relativi pneumatici, in programma dal 17 al 19 Ottobre 2024 (v. www.t3-expo.it).
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Crociere, il 14 agosto previsto il viaggio inaugurale di Silver Nova

Intanto i dirigenti di Royal Caribbean hanno visitato in anteprima la nuova nave

Stati Uniti - Tutto pronto per il viaggio inaugurale di Silver Nova, la nuova nave

di Silversea, che dovrebbe partire per il suo viaggio inaugurale il 14 agosto ,

da Fusina (Venezia) per una crociera di sette giorni. Poi attraverserà l'Atlantico

verso gli Stati Uniti d'America, con viaggi nei Caraibi e in America Centrale,

prima di iniziare il Grand Voyage South America 2024 di 71 giorni il 4 gennaio

2024. I dirigenti del Gruppo Royal Caribbean hanno visitato in anteprima la

nave e sono stati accolti dagli amministratori delegati di Meyer Werft Jan e

Bernard Meyer. "L'innovazione guida la nostra missione di fornire le migliori

vacanze in modo responsabile e Silver Nova rispetta del tutto questo impegno.

Questa splendida nave rivoluziona la crociera ultra-lusso e rappresenta un

passo importante nei viaggi sostenibili", ha sottolineato Jason Liberty,

Presidente e CEO del Gruppo Royal Caribbean . "Vorrei ringraziare e

congratularmi ufficialmente con la famiglia Meyer e con i team di talento di

Meyer Werft, con l'intero Gruppo Royal Caribbean e Silversea per aver spinto i

confini del settore per creare una nave così pionieristica". " Silver Nova

incarna la visione del nostro marchio e l'evoluzione della nostra flotta, dimostrando come i nostri ospiti stiano

beneficiando del fatto che il nostro marchio faccia parte del Gruppo Royal Caribbean", ha dichiarato Barbara

Muckermann, Presidente di Silversea.
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Happy Birthday Tefin - When is a Business a Business? Always

-- COMUNICAZIONE AZIENDALE -- JUST REACHED 25 BUT WE DON'T

LOOK OUR AGE Happy Birthday Tefin! In marketing, a corporate anniversary

is a celebration of a company's continued existence after its first appearance

on the market and it is smart to celebrate it. We are not going to have a big

unique celebration event but [] di Redazione SHIPPING ITALY 17 Luglio 2023

In marketing, a corporate anniversary is a celebration of a company's

continued existence after its first appearance on the market and it is smart to

celebrate it. We are not going to have a big unique celebration event but we

decided instead to diversify our celebration in different events all along the

year: opportunities, participations, partnerships, donations, charityeverything

focusing on our initial managerial spirit: DIVERSIFICATION, INNOVATION,

SAFETY. Tefin s.c.a.r.l. has over the years kept a "young personality and

management style", a dynamic approach and the full energetic and

professional charisma of Luigi Minieri when he founded it on April 7, 1998!

Looking back it started just as an idea, the strong desire to create a " positive

business" operation focusing on customer's needs, with plenty of open

questions and uncertain results. During the years the original idea quickly developed into a strategic plan and built up a

firm organization and a dedicated flexible working team. It shaped up with the hard work of a small group of people

who embraced Luigi Minieri's vision and are supporting it as of today. Later on the small group extended to other

members of the Minieri family and welcomed new resources who appreciated working in a family business : first

names replaced last names, and the working environment turned into a business challenge to provide support to the

original business goal. Nothing could have been done without great teamwork which supported Luigi all the way. After

Luigi, his three children are taking over in a fruitful generation succession: Angelo , Sales manager, Emanuele ,

Technical manager and Mattia, International Division manager. It is evident that the full success of a family-owned

business is in fact determined by healthy relationships - relationships with employees, providers, vendors, customers

and family and most of all identification of family members with the businessHere we have it all!! The business is

presently focusing on Energy, technology, Eco-friendliness, Market research! The headquarters is still in Naples with

600 square meter warehouse products available for immediate delivery, but we have European offices and partners

covering clients' needs worldwide. Our special projects: ship Lengthening and application of Eco-friendliness products

developed in house and focusing on safety represent our win-win solutions. We are presently working on a major

project/order where our ESS (Energy Saving System) will be applied on board 36 ships of a major ship owner. We list

major partnerships for training and Teamwork to assure Reliability & Readiness. Most of all we are very proud to

celebrate
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and share Luigi's foresight for new achievements and smooth sailing in business. Nel marketing, l'anniversario

aziendale è una celebrazione della continua esistenza di un'azienda dopo la sua prima apparizione sul mercato ed è

giusto festeggiarlo. Per scelta, non avremo un unico evento celebrativo, ma, abbiamo deciso invece di diversificare la

nostra celebrazione in diversi eventi durante tutto l'arco dell'anno: opportunità, partecipazioni, partnerships , donazioni,

beneficenza, sponsorizzazioni tutto incentrato sul nostro spirito manageriale iniziale: DIVERSIFICAZIONE,

INNOVAZIONE, SICUREZZA. La Tefin s.c.r.l. ha mantenuto negli anni una "personalità vivace e intraprendente, uno

stile gestionale giovanile, un approccio dinamico e tutto il carisma energico e professionale di Luigi Minieri che l'ha

fondata il 7 aprile 1998! Volgendo uno sguardo al passato si evince come tutto sia scaturito da una semplice idea ma

supportata da un forte desiderio di creare un'attività commerciale " positiva " - focalizzata sulle esigenze del cliente - a

prescindere dalle incertezze e dai risultati incerti legati a qualsiasi start up. Nel corso degli anni l'idea iniziale si è

rapidamente trasformata in un piano strategico dando vita a un'organizzazione solida che ha sviluppato un Team

lavorativo flessibile e dedicato grazie al duro lavoro di un piccolo gruppo di persone che hanno abbracciato la visione

imprenditoriale di Luigi Minieri e la condividono e sostengono ancora oggi. In seguito il gruppo iniziale si é allargato

ad altri membri della famiglia Minieri e ha accolto nuove risorse che hanno scelto di lavorare in un'impresa a

conduzione familiare dove fin da subito i nomi hanno sostituito i cognomi e l'ambiente di lavoro si è trasformato in una

sfida continua per fornire supporto all'obiettivo aziendale primario. Nulla sarebbe stato possibile senza un grande

lavoro di squadra che ha supportato Luigi con intelligenza ma soprattutto piena fiducia. Dopo Luigi, subentrano in un

proficuo susseguirsi generazionale i suoi tre figli: Angelo, responsabile commerciale, Emanuele, responsabile tecnico,

e Mattia, responsabile Divisione Internazionale. È evidente che il pieno successo di un'azienda a conduzione familiare

sia infatti determinato da relazioni sane e continui investimenti di networking : relazioni con dipendenti, fornitori,

venditori, clienti, all'interno della famiglia ma soprattutto identificazione sia dell'azienda che del personale con il

businesse questo la rende leader di mercato Ecco, la Tefin e' tutto questo!! Oggi L'attività si sta attualmente

concentrando su Energia, tecnologia, Eco-compatibilità, Ricerche di mercato! La sede è ancora a Napoli con un

magazzino di 600 mq e con prodotti disponibili per la consegna immediata, ma abbiamo uffici nelle maggiori

postazioni europee e partners che coprono le esigenze dei clienti in tutto il mondo. I nostri progetti speciali:

l'allungamento navi e l'applicazione di prodotti eco-compatibili sviluppati internamente e incentrati sulla sicurezza,

rappresentano le nostre soluzioni win-win. Attualmente stiamo lavorando ad un importante progetto/commessa grazie

al quale i nostri ESS ( Energy Saving Systems , sistemi di risparmio energetico) saranno applicati a bordo di 36 navi

di un importante armatore. Vantiamo partners d'eccellenza anche per la formazione e il lavoro di squadra per garantire

affidabilità ed immediatezza di assistenza. Attualmente siamo quindi molto orgogliosi di celebrare e condividere la

lungimiranza e perseveranza di Luigi per il "nuovo" e le sfide
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che ci continuano ad assicurare una navigazione tranquilla negli affari nonostante gli imprevedibili e scontati

"cavalloni" del mercato.
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